© Média 1000, 1989

© Média 1000, 2004 pour la présente édition

ISBN : 978-2-74482-794-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Mais, me direz-vous, comment se fait-il que tant de jeunes femmes masochistes vous écrivent ? S’il y en avait tant, on le saurait. Etes-vous sûr, mon cher Esparbec, de ne pas en rajouter un peu. De ne pas prendre vos rêves pour la réalité ?

Si je vous disais, lecteur malgracieux, qu’en fait, si je « truque », c’est dans la mesure où je pousse les jeunes femmes qui assiègent notre boîte postale à un peu plus de discrétion, à un peu moins d’impudeur, me croiriez-vous ?

Nous ne publions qu’une faible partie des textes que nous recevons. Si laxiste soit l’époque où nous vivons, il est des bornes que nous nous refuserons toujours à franchir. Certaines des jeunes femmes qui se confessent, fortes d’être protégées par l’anonymat de rigueur dans cette collection, osent parfois des aveux qui feraient frémir les lecteurs les plus « accros » à l’érotisme.

Sade, auprès de certaines jeunes filles, ferait, de nos jours, figure de naïf et de délicat. Les temps de la comtesse de Ségur sont bien révolus. La confession de Clotilde de N., jeune aristocrate provinciale montée à Paris pour y faire sa « bio » paraîtra peut-être un peu trop corsée à certains pour être authentique. Je peux vous garantir qu’on n’y a rien ajouté. Au contraire. Certains passages un peu trop crus ont été légèrement adoucis. Néanmoins, vous vous en apercevrez à la lecture, la jeune Clotilde de N. connaît bien son affaire. Qui n’est pas de monter à cheval, mais de servir elle-même de monture docile à d’étranges cavaliers…

De l’eau a coulé sous les ponts, comme on dit, depuis ces vacances que nous raconte Clotilde. Elle s’est désormais assagie. Du moins l’assure-t-elle. J’avoue que j’ai du mal à la croire…

— Etes-vous maso, lui ai-je demandé après avoir lu son manuscrit.

— Non, m’a-t-elle assuré, seulement « vicieuse ». Et vous ?

Je ne réponds jamais à ce genre de question. Les livres que je publie le font pour moi.

E.

1

Tout a commencé par une annonce dans Libé. C’était un mercredi, le premier jour des vacances. J’étais sortie chercher le journal et des croissants et, bien calée sur mes oreillers, je m’apprêtais à entamer un solide petit déjeuner quand soudain je suis tombée sur ce texte :

PROVENCE Club équestre cherche J. F. pour s’occuper chevaux. Logée, nourrie. 1 heure de monte gratuite par jour plus petites rémunérations. Débutante acceptée si motivée. Envoyer lettre + Photo au journal qui transmettra.

Pour moi, c’était une aubaine. Je venais de terminer ma première année de biologie, j’avais été reçue à tous mes examens et je n’avais pas encore de projets pour l’été. De plus, j’adorais les chevaux. Petite, j’avais même pris des cours d’équitation que j’avais dû abandonner quand nous avions déménagé car il n’y avait pas de centre équestre à proximité de chez nous.

C’était là une bonne occasion de renouer avec une passion de jeunesse, tout en passant d’agréables vacances. Quinze jours plus tard, j’ai reçu la lettre du club du Bois-Veneur acceptant ma candidature. On y avait joint un horaire de chemin de fer ainsi qu’un plan détaillé des lieux. Je devais commencer le lundi suivant.

J’étais tellement contente d’avoir été retenue comme stagiaire que, si je m’étais écoutée, je serais partie le jour même. Si j’avais pu prévoir l’étrange aventure dans laquelle j’allais me trouver embarquée, j’aurais sans doute été moins enthousiaste…

Je suis arrivée à la gare de M… le dimanche à neuf heures du soir. Il avait été convenu par téléphone que Jérôme, le moniteur, viendrait me chercher. Je n’ai eu aucun mal à repérer sa Range Rover : c’était la seule voiture qui attendait sur le petit parking, devant la gare. De son côté, Jérôme n’a pas eu de difficulté à savoir qui j’étais. A cette heure tardive, j’étais la seule voyageuse à descendre du tortillard qui desservait le village.

Dès qu’il m’a aperçue, il a donné un long coup de klaxon :

— Hello ! C’est toi, Clotilde ? Dépêche-toi de monter, nous sommes déjà en retard et les Blancquart détestent qu’on bouscule les horaires des repas. Surtout lui ! C’est son côté militaire qui ressort. Mais à part ça, tu verras, ce sont des gens charmants. A condition que tu ne rechignes pas à faire ce qu’ils te demandent… Mais je crois qu’il n’y aura pas de problème. Tu devrais bien leur plaire, a-t-il ajouté en coulant un regard appuyé sur ma silhouette.

L’espace d’une seconde, j’ai eu la désagréable impression qu’il me détaillait comme si j’étais une jument dont il voulait évaluer les qualités. Pour échapper à la gêne que je sentais grandir en moi, je me suis dépêchée de monter dans la Range et nous sommes partis sur les chapeaux de roues.

Durant le trajet, curieuse de savoir à quoi ressemblaient mes employeurs, j’ai questionné Jérôme sur les Blancquart. J’ai appris que Luc Blancquart était un ancien colonel en retraite qui avait gardé de sa vie militaire le goût de la discipline : il détestait les retards, le travail bâclé et surtout, surtout la désobéissance. Malgré cela, Jérôme semblait le tenir en grande estime. En tout cas, il en parlait avec beaucoup de respect et d’admiration et même, m’a-t-il semblé, une certaine crainte.

Sur Janice Blancquart, il était intarissable. En quelques minutes, il m’a tout dit, ou presque, sur elle. C’est ainsi que j’ai appris qu’elle était beaucoup plus jeune que son mari, qu’elle était née d’un père espagnol et d’une mère suédoise, ce qui lui conférait un charme très particulier, et qu’elle montait remarquablement bien. En parlant d’elle, Jérôme s’animait tellement que j’ai eu l’impression fugitive qu’il en était secrètement amoureux. Mais je n’ai pas eu l’occasion d’approfondir le sujet car nous étions arrivés à destination.

A ma grande surprise, nous ne nous sommes pas arrêtés devant la grande bâtisse flanquée d’un monumental perron qui nous faisait face. Jérôme a tourné sur la gauche pour stopper la Range devant un long bâtiment auquel était adossée une petite maison. Une odeur de cheval m’a rempli les narines.

— Te voilà arrivée chez toi ! m’a-t-il annoncé. Plus loin, ce sont les écuries… Mais je n’ai pas le temps de te faire visiter maintenant, tu verras tout cela demain matin. Ah ! j’allais oublier, tu partageras ta chambre avec Dorothée. C’est l’autre stagiaire… Dépêche-toi, elle doit t’attendre ! Et n’oublie pas que le dîner est servi à neuf heures et demie précises. Il te reste dix minutes pour te préparer.

Avant de redémarrer dans un bruit d’enfer, il a crié très fort pour couvrir le ronflement du moteur :

— Un conseil : avant de passer à table, enfile une jupe, le colonel ne supporte pas les femmes en pantalon…

Abasourdie par le vrombissement du moteur autant que par la précipitation avec laquelle Jérôme m’avait abandonnée, je me suis demandé si je n’étais pas tombée dans une maison de fous. Dorothée m’a accueillie à bras ouverts. C’était une blonde pulpeuse au sourire flamboyant, au teint velouté par le soleil. Le genre de fille débordante de vitalité que tous les gars s’arrachent tant elle semble avide de profiter pleinement des plaisirs de la vie.

— Entre et installe-toi ! a-t-elle proposé après m’avoir gratifiée d’une tape amicale sur l’épaule…

Puis elle m’a plantée là pour retourner se coiffer me laissant encore sous le coup de la surprise : elle portait en tout et pour tout un minuscule soutien-gorge noir qui comprimait ses seins en les faisant outrageusement pigeonner et un petit bout de slip qui parvenait à peine à cacher sa toison débordante. Ainsi vêtue, elle se contorsionnait devant la glace et l’on voyait ses tétons se soulever et palpiter comme s’ils cherchaient à se libérer de l’étroit carcan qui les emprisonnait. Le bas de son corps ondulait lui aussi en une étrange danse du ventre. Ses fesses très rondes sous le tissu transparent de la culotte noire laissaient deviner une rainure sombre et provocante et ses hanches se balançaient en cadence. Jamais je n’avais vu quelqu’un se balader dans cette tenue avec autant d’impudeur. Mais Dorothée paraissait inconsciente de l’effet qu’elle pouvait produire. Et, tandis que je restais bouche bée à l’observer, elle s’est mise en devoir d’enfiler des bas :

— Il fait un peu chaud pour les mettre, mais tant pis. Je suis sûre que cela leur plaira.

Puis, s’avisant que, depuis mon arrivée, j’étais restée sans bouger, elle a ajouté :

— Dépêche-toi de te changer, nous allons être en retard.

— C’est que… je suis prête… ai-je balbutié sans grande conviction, impressionnée par son ton péremptoire.

— Quoi ? Tu comptes te mettre à table dans cette tenue ? Jérôme ne t’a rien dit ?

— Il m’a dit quelque chose à propos d’une jupe, mais je n’ai pas très bien compris de quoi il s’agissait.

— Ah, je vois ! a soupiré Dorothée. Il faut que je te mette au courant. Ici, seuls les jodhpurs sont admis, et encore, quand on s’occupe des chevaux. Le reste du temps, on doit se mettre en jupe ou en robe.

— Mais pourquoi ?

— Va savoir ! a-t-elle soupiré en haussant les épaules. Une lubie des Blancquart, je suppose. Remarque, ce n’est pas désagréable, il fait si chaud ici qu’on supporte difficilement les pantalons. Alors, si ça peut leur faire plaisir, je ne vois pas pourquoi on les contrarierait.

— C’est que je ne m’attendais pas à ce genre d’obligation et je n’ai pas amené une seule robe dans mes bagages. D’ailleurs, je ne me mets jamais en robe, je déteste ça, ai-je ajouté d’un ton de défi.

Insensible à l’agressivité qui perçait dans ma voix, Dorothée m’a désigné son armoire en riant :

— Tiens, sers-toi. J’ai des tonnes de robes et nous sommes à peu près de la même taille. Tu n’auras aucune difficulté à trouver une tenue qui t’aille. Mais dépêche-toi, cette fois, nous allons vraiment être en retard.

Elle a enfilé en toute hâte un cache-coeur qui soulignait sa poitrine de façon provocante et une minijupe en stretch vraiment mini. J’ai choisi une robe en jersey fin, très appuyée à la taille, qui s’épanouissait en corolle. Sur le cintre, elle paraissait très sobre, mais sur moi, elle se révélait carrément indécente car, quoique de la même taille que Dorothée, j’avais les jambes plus longues. Le tissu couvrait à peine le haut de mes cuisses, et il virevoltait à chaque pas, laissant entrevoir un bout de ma culotte. J’aurais voulu mettre autre chose mais Dorothée a refusé, prétextant que je n’avais plus le temps de me livrer à d’autres essayages.

Ainsi affublées, nous nous sommes dirigées toutes deux vers l’habitation principale où nous attendaient les Blancquart. Je dois avouer que je ne me sentais pas très à l’aise avec ma jupe de patineuse qui me découvrait les fesses au moindre mouvement. Quand nous sommes arrivées dans la salle à manger, il n’y avait personne.

— Ouf ! a murmuré Dorothée, nous sommes dans les temps…

Jérôme est arrivé juste après nous, si essoufflé qu’il lui a bien fallu cinq minutes pour contrôler sa respiration. Lui aussi avait troqué sa tenue de travail pour une chemise et un pantalon impeccablement repassés.

Soudain, nous avons entendu du bruit, la porte s’est ouverte et les Blancquart sont entrés. Je n’ai pu réprimer un mouvement d’étonnement. Luc Blancquart était beaucoup plus jeune que la description de Jérôme ne me l’avait laissé supposer. Il ne devait pas avoir plus de quarante, ou quarante-cinq ans. Quant à sa femme, elle paraissait avoir tout juste vingt-cinq ans. Mais sur ce point, Jérôme ne m’avait pas menti. Elle était d’une beauté surprenante. Ses cheveux noirs de jais et ses yeux métalliques lui donnaient une grande élégance en même temps qu’un air glacé et glaçant.

Jérôme s’est empressé de faire les présentations et, tandis que Luc Blancquart m’adressait un salut sec et froid, le regard de sa femme m’a enveloppée des pieds à la tête. C’était un regard si indéfinissable – à la fois vague et pénétrant – que je me suis sentie rougir jusqu’à la racine des cheveux.

Aujourd’hui encore, quand je repense à la façon qu’avait Janice Blancquart de regarder les gens, je suis parcourue de frissons.

Contrairement à son mari, qui ne m’a presque pas adressé la parole de tout le repas, Janice Blancquart m’a souhaité la bienvenue. Puis elle a ajouté avec un sourire suave :

— Clotilde, vous serez gentille d’aider Dorothée pour le service.

J’ai donc pris connaissance de l’étrange coutume qui avait cours au Bois-Veneur : seuls le moniteur et le cas échéant, les hôtes de marque, avaient le droit de s’asseoir à la table des Blancquart. Nous, les filles, nous devions les servir et manger, après eux. Sur le moment, je me suis sentie atrocement humiliée d’être traitée comme une domestique. Après tout, j’étais venue là comme stagiaire pour m’occuper des chevaux, pas pour jouer les bonnes à tout faire ! Mais j’étais bien trop impressionnée par l’atmosphère lourde qui régnait dans la pièce pour exprimer ma révolte ou même opposer un refus à leur demande.

Bon gré, mal gré, j’ai ravalé ma colère, j’ai suivi Dorothée à l’office et j’ai dû faire le service. Le dîner s’est déroulé dans un silence quasi religieux, à peine troublé par le tintement des couverts sur la porcelaine blanche.

— Alors, comment tu les trouves ? m’a demandé Dorothée après le départ de nos employeurs.

— Ignobles ! Qu’est-ce que c’est que ces façons de nous traiter comme si nous étions leurs bonniches ! ai-je explosé après m’être assurée que les Blancquart se trouvaient hors de portée de ma voix.

Dorothée a semblé surprise de ma réaction.

— Ça ne te choque pas, toi, qu’il nous fasse servir à table, manger après eux et dormir au pied des écuries ? Pour qui se prennent-ils ? Nous ne sommes plus au Moyen Age ! ai-je repris avec véhémence.

— Tu ne crois pas que tu exagères un peu ? D’abord, nous ne dormons pas au pied des écuries, comme tu dis. Nous dormons à côté, et notre chambre est très correcte. Et puis, ce n’est pas humiliant de dormir près des chevaux. Imagine que des voleurs viennent ou même qu’un cheval se sauve en pleine nuit. C’est déjà arrivé, tu sais, il faut bien que quelqu’un soit là pour donner l’alerte.

J’ai admis à regret qu’elle avait raison. Mais pour le reste, je ne voulais pas en démordre.

— Oui, mais nous faire servir à table… ai-je répété, butée.

— Bah, ce n’est pas bien méchant. Et puis, entre nous, je préfère cela. Tu as vu comme les repas sont tristes. Personne ne dit jamais un mot. Au début, je trouvais ça bizarre. Maintenant, je m’y suis faite. D’autant que Luc et Janice sont des gens exceptionnels. Bien sûr, ils ont leurs petites manies, comme tout le monde. Mais quand tu les connaîtras mieux, tu les apprécieras et quand tu partiras, crois-moi, ils te manqueront…

J’ai haussé les épaules. Après tout, Dorothée avait peut-être raison. Tout ça n’était pas bien grave. Pourtant, je gardais de mon premier contact avec les Blancquart une curieuse impression. Plus j’y réfléchissais et moins j’arrivais à la définir.

Moi qui ai d’habitude un sommeil de bébé, ce soir-là, j’ai mis du temps à m’endormir.

2

J’ai été réveillée en sursaut au beau milieu de la nuit par des bruits sourds. Inquiète, j’ai tendu l’oreille. Aux piétinements et aux renâclements des chevaux se mêlaient des bruits de voix. J’ai tout de suite pensé à ce qu’avait dit Dorothée au sujet des voleurs de chevaux et j’ai allumé la lumière pour la réveiller. A ma grande surprise, son lit était vide. J’ai hésité un moment sur le parti à prendre. Devais-je aller voir ce qui se passait dans les écuries ou rester à l’abri dans mon lit ? Le courage n’ayant jamais été mon fort, j’aurais préféré ne pas bouger de ma chambre. Mais j’ai pensé que Dorothée s’était levée pour voir ce qui se passait et qu’elle avait peut-être besoin d’aide. Je me suis habillée en toute hâte et je suis sortie.

Dehors, tout semblait normal, mis à part l’agitation inhabituelle des chevaux. Par acquit de conscience, j’ai fait le tour des boxes à la recherche de Dorothée. La nuit était si claire que je n’ai même pas eu besoin de me servir de ma lampe de poche.

D’ailleurs, je ne tenais pas à me faire repérer par d’éventuels voleurs de chevaux.

Jérôme et Dorothée ne m’ont pas entendue arriver. Ils étaient là tous les deux, au beau milieu d’un box vide garni de paille fraîche. De ses vêtements, Dorothée n’avait gardé que ses bas et sa minijupe en stretch qu’elle avait retroussée sur ses hanches, dévoilant son cul blanc et laiteux qui débordait largement de son slip de dentelle noire. Les cuisses légèrement écartées, elle se tenait jambes tendues, le buste plié en avant, comme si elle avait voulu ramasser le cache-coeur qui faisait une tache sombre à ses pieds. Elle restait immobile sous le regard du moniteur.

— Allons, penche-toi encore que je puisse bien voir ton cul, ordonna-t-il d’une voix coupante en caressant la croupe de Dorothée à l’aide de sa cravache.

Docilement, elle a cambré les reins.

— Voilà, c’est bien, a-t-il approuvé tout en continuant à lui flatter l’arrière-train avec la fine baguette.

Il s’est rapproché d’elle pour saisir les deux bords roulés de sa culotte qu’il a fait disparaître dans la raie de ses fesses. Dorothée a eu un mouvement de surprise.

— Ho ! Ho, là, calme, a murmuré le moniteur d’une voix apaisante.

On aurait dit qu’il s’adressait à un cheval rétif. Puis, changeant brusquement de registre, il lui a ordonné de se tourner et a braqué sur elle la lampe torche qu’il tenait dans la main. Un rond de lumière a inondé le box. Je me suis rejetée en arrière pour me cacher derrière la porte inférieure du box. Le cœur battant, j’ai attendu la suite. Mais ils étaient bien trop occupés pour soupçonner ma présence. J’ai risqué à nouveau ma tête par-dessus les planches de la porte.

Dorothée avait maintenant enlevé sa culotte. Ses grosses fesses pâles se trémoussaient dans le halo de lumière jaune braqué sur elle comme un œil de voyeur. Chaque fois qu’elle cambrait les reins, j’apercevais la grosse touffe de poils clairs qui se hérissaient entre ses cuisses comme des bourres de coton. Jérôme a éclairé par en dessous l’ouverture de son sexe.

— Ecarte encore les jambes que je voie ta chatte. Je vais te sucer un peu avant de te baiser.

Dorothée a poussé un gémissement d’aise tandis que Jérôme, ayant posé la lampe par terre, lui saisissait les fesses à pleines mains, les pétrissant avec vigueur. Pendant un bref moment, je n’ai rien discerné que des ombres, mais il a disposé la lampe de façon que l’entrefesse de Dorothée se trouve pris dans le faisceau de lumière. Puis, il s’est mis à lui lisser les poils de chaque côté en écartant bien ses grandes lèvres.

Mon ventre s’est contracté douloureusement quand j’ai vu la chatte s’ouvrir, laissant apparaître ses crêtes luisantes. C’était la première fois que j’assistais à une scène de ce genre et, bien qu’agitée par une vague sensation de honte, je ne pouvais détacher mon regard de la vulve saillante où le doigt de Jérôme allait et venait, glissant entre les replis roses. Dorothée avait rejeté son buste vers l’arrière pour mieux s’offrir.

— Tu aimes ça, hein ? Tu aimes qu’on te touche le con… murmurait-il d’une voix altérée. C’est comme ça qu’il fait le colonel ?

Cabrée sous les caresses, Dorothée, le ventre tendu vers l’avant, exhibait sa fente moite.

— Tais-toi, tu m’excites.

Ouvrant sa braguette, il a dégagé sa verge épaisse et presque brune qu’il a frottée sur la cuisse nue de la jeune fille. Elle a poussé une plainte sourde, comme si le contact de cette masse dure lui brûlait la peau. Se redressant légèrement pour coller son corps à celui de Jérôme, elle s’est frottée contre lui avec de petits gémissements lascifs. Il en a profité pour peser de tout son poids sur les épaules de la fille, l’obligeant à ployer les genoux jusqu’à ce que son visage vienne cogner contre la barre de chair qui se dressait dans la lumière.

— Suce-moi la pine…

Obéissant à l’ordre, elle a arrondi les lèvres pour cueillir la tige raide, tout en glissant une main dans l’ouverture béante de la braguette pour en extirper deux couilles si velues qu’elles paraissaient noires.

— C’est ça ! a approuvé Jérôme d’une voix enrouée. Le colonel t’a bien dressée.

Pendant un long moment, ils se sont tus. Je n’entendais plus que leurs respirations entrecoupées de petits grognements de plaisir. Je ne voyais plus grand-chose car dans le feu de l’action, ils s’étaient tournés de trois quarts et la torche ne les éclairait plus. Mais j’imaginais sans peine la pine gluante coulissant dans la bouche pleine de salive. Je me sentais toute molle, la fente moite de désir. Je n’osais pas faire un geste de peur de me laisser surprendre. Il me semblait qu’à rester là, je leur volais un peu de leur plaisir et cette idée m’excitait au moins autant que ce que je voyais.

Dans le box, des bruits de succion se sont faits plus rapides. Jérôme a saisi la tête de Dorothée, la cognant avec brutalité contre son bas-ventre, en grognant :

— Ah, c’est bon, je vais décharger.

Echappant soudain à l’emprise du garçon, Dorothée bondit en arrière. Il a voulu la retenir. Après une courte lutte, il a réussi à la culbuter sur la paille qui recouvrait le sol. Il est tombé sur elle, lui écartant les cuisses à pleines mains. L’espace d’une seconde, j’ai aperçu la chatte de Dorothée, luisante et grasse, bâillant comme une large plaie. Puis la grosse queue brune de Jérôme est venue s’enfourner dedans. Aux crissements de paille fraîche se sont mêlés des souffles et des halètements de bêtes qui copulent. Puis tout est redevenu calme. Seuls, les chevaux piétinaient encore dans leurs boxes.

Sans faire de bruit, je me suis glissée hors de ma cachette et j’ai regagné ma chambre en toute hâte. J’étais encore tout excitée par la scène que je venais de surprendre. Mon sang cognait contre mes tempes et mon cœur battait à tout rompre. J’éprouvais un sentiment de honte diffus et une peur rétrospective à l’idée qu’ils auraient pu me surprendre.

J’ai juste eu le temps de me glisser sous mes draps avant que Dorothée ne se couche à son tour. J’ai attendu qu’elle soit endormie pour poser ma main sur ma vulve brûlante et je me suis masturbée frénétiquement, jusqu’à ce que la tension qui m’avait alourdi les reins se soit dissipée. J’ai eu plusieurs orgasmes qui, au lieu de me calmer, m’ont laissé une sensation douloureuse. J’ai pourtant fini par m’endormir, la main plaquée contre mon sexe irrité.

— Allez, debout là-dedans… C’est l’heure…

J’ai ouvert un œil. Plantée devant moi, toute souriante, Dorothée avait troqué sa jupette pour une tenue de cavalière, mais avec son jodhpur noir et son tee-shirt rouge qui lui collaient au corps comme une seconde peau, elle était au moins aussi provocante que la veille. A la voir si fraîche et si pimpante, on aurait eu du mal à croire qu’elle avait passé une partie de la nuit dans un box à se faire tripoter par le moniteur.

— Allez, lève-toi, a-t-elle insisté en tirant le drap jusqu’au pied du lit. Ce n’est pas le moment de fainéanter. Il est presque huit heures et je te signale que nous avons du pain sur la planche. Il y a les chevaux à nourrir, les boxes à nettoyer et Jérôme a prévu de nous faire faire une heure d’équitation ce matin. Il a une reprise de débutants à onze heures.

J’ai quitté mon lit à regret. Mon voyage en train et la nuit presque blanche que j’avais passée m’avaient moulue. Je serais volontiers restée dormir une heure de plus. Mais il était impossible de résister à l’entrain de Dorothée. Elle faisait preuve d’un tel dynamisme et d’une telle bonne humeur que ça en devenait contagieux.

Cinq minutes plus tard, j’étais prête à la suivre pour une visite détaillée du club du Bois-Veneur.

3

Nous avons rejoint le « bureau ». C’était une petite pièce qui jouxtait notre chambre et qui communiquait avec elle par une salle de douche réservée au personnel. Tout en me faisant visiter, Dorothée s’est empressée de préciser que la porte qui donnait sur notre chambre restait toujours fermée par un verrou intérieur et que personne ne pouvait venir nous déranger. Puis, voyant que je n’avais pas l’air très convaincue, elle a ajouté que très peu de gens fréquentaient cette partie du bâtiment.

— Ici, c’est un peu notre quartier général, depuis que le colonel a fait aménager la salle de réunion, de l’autre côté des écuries. Maintenant, les cavaliers préfèrent aller là-bas. C’est plus grand et surtout, c’est plus près de la sellerie. Du coup, cette pièce ne sert plus à rien. Jérôme y entrepose son matériel et vient y faire toute la paperasse administrative et nous, nous pouvons y laisser nos affaires et y prendre notre petit déjeuner…

Tout en me donnant ces explications, Dorothée avait entrepris de remplir d’eau la cafetière électrique qui se trouvait sur un petit bar en maçonnerie. Et tandis qu’elle versait la poudre à café dans le filtre, elle a ajouté :

— En principe, Jérôme ne devrait pas tarder. Tous les matins, il descend au village chercher des croissants, c’est une tradition ici. Tu vois que les Blancquart ont quelquefois de bonnes idées…

Ignorant la pointe d’ironie qui perçait sous sa remarque, j’ai préféré enchaîner sur les Blancquart :

— Au fait, où sont-ils ?

— Probablement chez eux. Le matin, c’est assez calme et Luc laisse Jérôme se débrouiller tout seul. Par contre, l’après-midi, c’est beaucoup plus animé. Tu verras. Tu ne t’ennuieras pas…

Un bruit de voiture l’a interrompue. Jérôme revenait du village avec les croissants. Dès qu’il est entré dans la pièce, Dorothée s’est mise à frétiller en bombant le torse. Je devais remarquer par la suite que, chaque fois qu’elle se trouvait en présence d’un homme, elle prenait inconsciemment des poses aguichantes, tortillant des fesses, ou faisait saillir ses seins pourtant généreux.

Ce matin-là, Jérôme était de mauvaise humeur. Dorothée a eu beau faire, elle n’a pas réussi à lui arracher un sourire. Au contraire, plus elle essayait de le dérider, plus il semblait se renfrogner. Au bout d’un moment, il nous a même engueulées :

— Allez, les filles, dépêchez-vous un peu au lieu de lambiner. Le travail ne se fera pas tout seul… Et n’oubliez pas que je veux vous voir au manège à onze heures pétantes.

Et sur ces paroles peu amènes, il a quitté la pièce, nous laissant bouche bée.

— Eh bien, a soupiré Dorothée en haussant les épaules d’un air résigné. On ne peut pas dire qu’il se soit levé du bon pied.

— Peut-être a-t-il passé une mauvaise nuit, ai-je perfidement hasardé tout en l’observant du coin de l’œil.

Mais elle n’a pas bronché et, si je n’avais pas surpris leurs ébats, jamais je n’aurais pu croire qu’ils avaient passé la nuit ensemble.

Jusqu’à onze heures, nous nous sommes occupées des chevaux. Le Bois-Veneur en comptait une quinzaine. Presque tous appartenaient à des propriétaires qui venaient les monter à leurs moments perdus. Cela conférait au club un caractère très privé puisque, contrairement à beaucoup de centres équestres, le Bois-Veneur ne recevait que les cavaliers qui y avaient mis leurs montures en pension. Si l’on compte que les Blancquart possédaient cinq chevaux – Saphir, Fleur de Mai, Vulcain, Appalache et Pomme de Pin, aussi surnommé la Pigne – cela faisait finalement assez peu de personnes. Et durant tout mon séjour en Provence, j’ai toujours vu les mêmes têtes se succéder dans les reprises. Oui, le Bois-Veneur était vraiment un club ultra fermé. On n’y entrait pas comme on voulait et, avant d’y être admis, il fallait montrer patte blanche…

Mais j’étais si excitée à l’idée de poser mes fesses sur un cheval que je ne me posais pas de questions sur le fonctionnement du club, les débordements sexuels de Jérôme et Dorothée, ou le comportement plutôt bizarre des Blancquart. Et lorsque onze heures ont sonné, j’étais fin prête pour ma première leçon d’équitation.

Jérôme avait prévu pour nous une reprise d’obstacle. Il ne m’avait jamais vue monter, mais il savait – parce que je l’avais mentionné dans ma lettre – que je possédais le premier degré.

— Puisque tu sembles avoir les bases, on va travailler le saut d’obstacle. Ce sera une bonne façon de te remettre en selle et en jambes avant d’entrer dans la carrière, m’a-t-il dit d’un ton maussade.

J’aurais préféré commencer par quelque chose de moins difficile mais Jérôme était d’une humeur de bouledogue et je n’ai rien osé lui dire. Bien évidemment, la reprise a été un enfer. Il n’a pas cessé de me houspiller. Durant tout le travail de préparation au saut, il ne m’a pas épargné ses remarques acides. Et lorsqu’il a fallu sauter, ça a été pire.

— Clotilde, qu’est-ce qui t’arrive, tu as du plomb dans les fesses ou quoi ? On dirait que tu n’as jamais posé ton cul sur un canasson… Plus souples, les hanches ! Là… Amène ton cheval devant l’obstacle. Oui, c’est ça… En arrière les mollets… Bon Dieu, mais lève-le, ton cul…

Excédée par ses remontrances, j’ai perdu l’équilibre et je me suis retrouvée assise dans la poussière sans même réaliser ce qui m’arrivait. Vexée, je me suis relevée d’un bond en frottant mes fesses endolories. Je m’étais fait très mal, mais j’étais trop orgueilleuse pour l’avouer. Jérôme en a profité pour enfoncer le clou.

— Voilà ce qui arrive quand on oublie de serrer les jambes. Ça te servira de leçon. Allez, remonte sur ton canasson et tâche d’être moins godiche.

Les larmes aux yeux, je suis allée récupérer Fleur de Mai qui avait profité de l’aubaine pour brouter les herbes folles dépassant des barrières. C’est alors que j’ai vu Luc Blancquart. Assis à l’entrée de la carrière, il nous observait en silence. Il m’a même semblé qu’il souriait et je me suis sentie encore plus humiliée de ma chute. Néanmoins, j’ai ravalé ma rage et j’ai terminé la reprise en serrant les dents.

Aussitôt que j’ai pu, je me suis précipitée dans ma chambre pour prendre une douche. J’avais besoin de me calmer. Dorothée est arrivée juste après moi. J’avais à peine commencé à me savonner le corps qu’elle a fait irruption dans la pièce en s’exclamant :

— Mon pauvre chou, pour ta première leçon, tu n’as pas été gâtée ! Ce salaud de Jérôme ne t’a pas loupée. Mais ne t’en fais pas, il a quelquefois des sautes d’humeur comme ça, et puis ça lui passe…

Encore sous le coup de l’énervement, je lui ai tourné le dos pour ne pas avoir à lui répondre. Il n’y avait pas de rideau. La salle, entièrement carrelée, était traversée par une rampe garnie de cinq pommes de douches. En face, un petit muret où l’on déposait serviettes et vêtements, séparait le vestiaire de la salle d’eau proprement dite.

Lorsque je me suis tournée vers le mur, Dorothée m’a touché les fesses en s’écriant :

— Mon Dieu, Clotilde. Tu t’es bien arrangée tout à l’heure, tu as les fesses toutes rouges !

Ses mains sur mon postérieur m’ont fait l’effet d’une décharge. Je me suis poussée de côté pour lui signifier que je n’appréciais pas son geste et j’ai marmonné d’un ton excédé :

— C’est rien, et puis, mêle-toi de tes affaires et cesse de me tripoter. J’ai horreur qu’on me touche…

— Oh, ça va, ce n’est pas la peine de le prendre comme ça ! Je ne voulais pas te fâcher. Je ne savais pas que tu étais si pudique… Entre filles, c’est un peu idiot, tu ne crois pas ?

Me sentant un peu ridicule, j’ai voulu me montrer conciliante et je me suis excusée. Mais Dorothée semblait vexée. Elle s’est déshabillée sans mot dire, s’est installée à côté de moi et a fait jaillir l’eau de la douche.

Elle avait une façon très sensuelle de se laver, se déhanchant lascivement sous le jet brûlant, cambrant les reins pour offrir sa poitrine et son ventre. Des filets d’eau lui éclaboussaient les cuisses, formant de petits ruisseaux le long de sa peau nue.

Soudain, elle a lissé sa toison, avec ses mains, comme si elle voulait la peigner. Des touffes de poils blonds bouclaient entre ses doigts. Elle a tiré légèrement sur les bords de sa fente qui s’est entrebâillée. Entre les deux bourrelets velus, la chair rose et nacrée de sa vulve s’est déplissée. Elle se dandinait sous la douche, laissant les gouttes d’eau brûlantes dégouliner dans sa fente ouverte. En même temps, elle tirait sur ses lèvres molles et trempées pour mieux les faire saillir. Sous l’effet de la chaleur, le rose pâle de ses muqueuses avait viré à un rouge sombre vernissé. La ligne crénelée de ses petites lèvres s’était alourdie sous le martèlement de l’eau, figurant maintenant une petite bouche tuméfiée.

Dorothée a pivoté sur une jambe. Me tournant le dos, elle a cambré sa croupe. Son gros cul moelleux a dansé un moment sous le jet de la douche. Il y avait tant de pression que les lignes d’eau semblaient exploser sur sa peau en éclaboussant toute la salle. Elle a saisi ses fesses à pleines mains pour en écarter les deux globes charnus. La raie sombre de son cul s’est élargie, dévoilant une chair plus brune, ponctuée d’un duvet blond et d’un œillet presque violet, tout recroquevillé. J’étais fascinée par le spectacle de l’anus fripé qui se dilatait et se rétractait en cadence, comme si quelque chose hésitait à en sortir. Je trouvais ce spectacle révoltant. Pourtant, je ne pouvais en détacher mes yeux. Cela m’hypnotisait tant que j’en oubliais de me laver.

Dorothée s’est retournée en remarquant d’une voix moqueuse :

— Eh bien, pour une fille si pudique, tu n’as pas les yeux dans ta poche ! On dirait que tu n’as jamais vu un trou du cul.

J’ai rougi violemment sous l’allusion et j’ai essayé de hausser les épaules d’un air détaché, mais j’étais bien trop troublée pour être convaincante.

— Tu sais, ça ne me dérange pas… Tu peux me regarder tant que tu veux, je ne suis pas du genre pimbêche et, entre filles, il n’y a pas de raison d’être pudiques. C’est ce que je voulais te dire tout à l’heure.

Soulagée qu’elle prenne mon indiscrétion avec tant de désinvolture, je lui ai adressé un petit sourire reconnaissant.

— Ah, je vois que tu as laissé tomber ta mauvaise humeur ! Ça me fait bien plaisir, a-t-elle ajouté avec entrain.

Puis, elle a enchaîné très vite :

— Tu sais, pour tes fesses, tu devrais faire quelque chose. Elles sont toutes rouges et toutes mâchées. Tu risques de ne pas pouvoir monter à cheval pendant au moins deux ou trois jours. Avoue que ce serait bête.

— Mais que veux-tu que je fasse ?

— L’an dernier, je suis tombée, moi aussi. Le pharmacien m’a donné une pommade à l’arnica. Je t’assure que c’est radical. Si tu veux, je t’en ferai un massage. Tu verras comme ça fait du bien.

Soulagée que Dorothée ne me tienne pas rigueur de mes regards impudiques, j’ai accepté sans réfléchir. Sans prendre la peine de s’habiller, elle est allée dans la chambre en faisant valser son gros derrière. Elle est revenue, tenant à la main le pot d’arnica.

— Viens, installe-toi sur le banc, tu seras plus à l’aise.

Elle a débarrassé le petit banc de bois pour que je puisse m’y allonger. Je commençais à regretter d’avoir accepté son offre. J’ai toujours été d’un naturel pudique et cela me gênait terriblement de devoir m’exposer les fesses à l’air et sans défense, même devant une fille. Surtout lorsque cette fille s’apprêtait à me masser l’arrière-train. Mais il était trop tard pour reculer. Et puis, je ne voulais pas avoir l’air trop godiche ou trop complexée.

— Allons, dépêche-toi un peu. On ne va pas y passer la journée, quand même !

Sentant mes réticences, elle pressait le mouvement pour ne pas me laisser d’échappatoire. Je me suis installée à plat ventre sur l’étroite banquette dont les planches vernies, espacées d’au moins cinq centimètres, me rentraient dans les chairs.

— N’aie pas peur, je ne vais pas te manger… a plaisanté Dorothée d’une voix un peu rauque.

Elle m’a d’abord tartiné la peau de crème grasse, puis elle a fait aller et venir doucement sa paume sur mon cul douloureux. Comme je contractais mes fessiers, elle m’a donné quelques petites claques. Je me suis mise à gémir doucement car mes chairs, meurtries par la chute, étaient ultra sensibles.

— C’est ce qu’on fait aux chevaux pour les décontracter, a-t-elle expliqué. Regarde, tu as le cul aussi dur qu’un caillou. Comment veux-tu que je te masse ?

J’ai essayé de me détendre, mais l’impudeur de ma pose me rendait tellement mal à l’aise que je n’y suis pas parvenue tout de suite. Pourtant, peu à peu, mes muscles se sont dénoués et je me suis complètement abandonnée aux mains de Dorothée. Sous l’effet de la pommade, ou des frottements répétés, ou simplement du coup que j’avais pris en tombant, j’ai senti mes fesses s’échauffer peu à peu. C’était une sensation si particulière que je me suis mise à pousser de petits grognements de satisfaction.

— Tu sais que tu as un beau cul, a murmuré Dorothée comme si elle se parlait à elle-même. Il est petit mais il est bien ferme et bien charnu. On a déjà dû te le dire…

Engourdie par l’étrange torpeur qui m’avait saisie, j’ai préféré ne pas répondre. D’ailleurs, qu’aurais-je pu dire, moi qui n’avais pas fait l’amour plus de dix fois dans ma vie ? Me voyant silencieuse, Dorothée a renchéri :

— On a sûrement dû te le dire. Un cul pareil, ça ne se trouve pas sous les pas d’un cheval. Il est doux, velouté, élastique… On aurait presque envie de mordre dedans…

Joignant le geste à la parole, elle a planté ses dents dans mon postérieur. Sous l’effet de la douleur, je me suis violemment cabrée. Elle devait s’attendre à cette réaction car elle m’a maintenue sur le banc en disant :

— Excuse-moi, mais c’est plus fort que moi. Je t’ai fait mal ?

— Bien sûr que tu m’as fait mal ! Qu’est-ce que tu crois ? J’ai les fesses déjà toutes mâchées par ma chute de cheval et toi, tu en rajoutes…

J’avais adopté un ton faussement geignard pour la culpabiliser, mais, à vrai dire, la morsure m’avait procuré un étrange plaisir. Un afflux de sang avait embrasé mes chairs, la rendant incroyablement sensible au moindre attouchement. Pour montrer qu’il ne fallait pas prendre mes jérémiades trop au sérieux, je me suis dandinée sur le banc en soulevant la croupe comme un chat qui réclame encore des caresses.

Dorothée est immédiatement rentrée dans mon jeu. A son tour, elle a pris une voix hypocrite pour susurrer :

— Ma pauvre petite chatte, tu as le cul tout rouge et tout pelé. Il est tout chaud. C’est même incroyable ce que tu peux être chaude à cet endroit…

— Oui, ça me brûle, ai-je opiné d’une voix molle tandis qu’elle caressait négligemment le bas de mes fesses, cherchant à introduire son doigt dans la fourche de mes cuisses.

Un ultime réflexe de pudeur m’a fait resserrer les jambes, mais Dorothée avait déjà posé sa bouche sur le bas de mon dos en assurant :

— Je connais un remède contre les culs qui chauffent trop fort, tu vas voir comme c’est agréable…

Elle a commencé à me lécher consciencieusement le derrière. Sa langue un peu râpeuse s’est promenée sur tout mon arrière-train, mouillant méthodiquement chaque centimètre carré de ma peau. Mais la fraîcheur de sa salive, loin de calmer la chaleur qui m’alourdissait les reins, m’embrasait davantage. De temps à autre, elle ne pouvait s’empêcher de me mordre délicatement et je me cabrais frémissant de la croupe, ne sachant plus ni où j’étais, ni ce que je faisais.

Soudain elle a largement écarté mes fesses pour planter sa langue dans l’orifice de mon anus. Surprise, j’ai lancé une ruade, mais Dorothée, la langue bien fichée dans mon trou, n’a pas lâché prise. Au contraire, sa bouche s’est collée comme une ventouse à ma corolle, la suçant comme si elle voulait l’assouplir. En même temps, sa langue pointait dans l’étroite ouverture. Sentant qu’elle me tenait bien et qu’elle ne me lâcherait pas de sitôt, je me suis tortillée en murmurant sans grande conviction :

— Non Dorothée, je t’en prie, pas ça…

— Pourquoi ? a-t-elle soufflé, la bouche entre mes fesses.

— C’est sale…

Pour toute réponse, elle a vrillé un peu plus sa langue dans mon anus, tandis que sa main, passant par l’interstice du banc, venait cueillir ma chatte par-devant. Elle a pressé ma motte entre ses doigts, pinçant les chairs intimes pour les faire saillir. Aussitôt, quelque chose s’est noué en moi et mon clitoris s’est érigé, tandis qu’un plaisir aigu me perçait le ventre. Toute ma vulve s’est retrouvée inondée.

Les doigts de Dorothée allaient et venaient librement dans mes replis trempés, tandis que sa langue, toujours fichée dans mon derrière, titillait doucement mon orifice anal. Une honte secrète me brûlait, mais c’était plus fort que moi. Prise d’une jouissance que je n’avais jamais connue auparavant, je me suis mise à gémir et à pousser du cul jusqu’à ce que je sente mon trou du cul se dilater et s’amollir.

Soudain, je me suis sentie emportée par une ivresse trouble. Je crois même que j’ai crié. Dorothée m’a lâchée presque aussitôt. S’installant sur le banc, jambes écartées, elle s’est mise à caresser sa vulve béante avec son index encore tout luisant de mon jus. L’orgasme l’a fait se plier en deux, le ventre contracté, le souffle rauque.

4

Pour échapper au sentiment de honte qui m’avait saisie, j’ai rassemblé mes affaires en vitesse et, sans prendre le temps de m’habiller, j’ai filé dans la chambre. Dorothée m’a suivie en bougonnant :

— Tu pourrais au moins me remercier au lieu de t’enfuir comme une voleuse.

Mais j’étais mortifiée par ma propre faiblesse et je me moquais bien de la façon dont Dorothée pouvait interpréter mon attitude. Je n’avais qu’une hâte : m’échapper de la salle des douches. En rentrant dans la chambre, je me suis heurtée à Janice Blancquart. Au regard ironique qu’elle m’a lancé en me voyant dans cette tenue, j’ai compris qu’elle se doutait de quelque chose et je me suis sentie rougir jusqu’à la racine des cheveux. Ses yeux froids m’ont détaillée des pieds à la tête, puis elle a laissé tomber sur ce ton à la fois sarcastique et méprisant qu’elle devait prendre si souvent par la suite.

— Eh bien, mesdemoiselles, je vois que vous n’avez pas attendu pour lier connaissance.

Sa remarque s’adressait autant à Dorothée, qui venait de nous rejoindre, qu’à moi. Néanmoins, il m’a semblé qu’elle avait parlé de moi seule et que je devais justifier à la fois ma précipitation et ma tenue.

— Nous venons de prendre une douche. C’est pour ça que…

Janice Blancquart m’a coupé sèchement la parole.

— Je le vois bien. D’ailleurs, la salle d’eau a toujours été un lieu très apprécié de nos stagiaires. N’est-ce pas Dorothée ?

Mal à l’aise, celle-ci a hoché la tête en rougissant. Si j’avais pu rentrer dans un trou de souris, je l’aurais fait volontiers tant j’étais humiliée par cette situation ridicule.

— Bon, mesdemoiselles, je ne vais pas vous ennuyer plus longtemps, a-t-elle repris après un court silence. J’étais venue vous demander de me seller Vulcain pour quatre heures cet après-midi. Je pars faire une balade et je veux qu’il soit bouchonné, pansé et étrillé. N’oubliez pas non plus de lui curer les sabots. La dernière fois que je l’ai pris, il avait des graviers plein la sole et il a failli revenir boiteux. Vous vous en souvenez, Dorothée ?

Celle-ci a prononcé un oui piteux, après quoi, Janice Blancquart est sortie de notre chambre en faisant claquer très fort ses talons. Elle avait à peine tourné le dos que Dorothée s’est mise à lui faire des grimaces.

— Quelle garce ! Il faut toujours qu’elle arrive au moment où on l’attend le moins.

— Tu crois qu’elle était là depuis longtemps ? ai-je hasardé d’une petite voix, paniquée à l’idée qu’elle ait pu nous voir dans la salle d’eau.

— Aucune importance ! Ce que nous faisons en dehors du boulot ne la regarde pas.

Elle essayait de prendre l’incident à la légère, mais manifestement la venue de Janice Blancquart la laissait moins indifférente qu’elle ne voulait le paraître.

L’après-midi, j’ai été tellement occupée au club que j’en ai presque oublié ce qui s’était passé durant la matinée. Il a fallu s’occuper des chevaux, les seller, les bouchonner, les amener au pédiluve, les doucher. Il y avait tant à faire que Dorothée et moi avons à peine eu le temps d’échanger quelques mots. Ce travail ne me déplaisait pas. Pour quelqu’un qui, comme moi, aime la vie au grand air et le contact avec les animaux, s’occuper de chevaux a un côté magique, presque sensuel. Il y a l’odeur puissante de l’animal qui vient de travailler, sa chaleur, la douceur de son poil, la tiédeur moite de son souffle… Bref, tout un monde de sensations qu’on oublie lorsqu’on habite en ville.

J’étais soulagée qu’il y ait tant de travail car, les quelques fois où il m’est arrivé de repenser au massage que m’avait fait Dorothée et à l’arrivée surprise de Janice, j’ai senti le rouge de la honte me monter aux joues. Pour couper court à mes remords, je me suis bien promis de garder désormais mes distances et de ne plus me prêter à ces petits jeux malsains.

Le lendemain, Janice devait participer à un concours d’obstacles comme il y en a souvent pendant l’été. Comme Dorothée était en congé, ce jour-là, c’est à moi qu’a échu la tâche de préparer Vulcain. Jérôme m’avait prévenue que Janice était très tatillonne sur le pansage et la préparation de son cheval. J’ai donc passé ma matinée à brosser Vulcain, à lui tresser la crinière, à vérifier ses sabots et à nettoyer son harnachement. Janice venait de temps à autre pour voir si mon travail avançait, mais jamais elle ne m’a adressé la parole. Elle se contentait de m’observer en silence avec un regard de chat qui me mettait mal à l’aise. Je me serais bien passée de sa présence muette car j’étais déjà suffisamment angoissée par la crainte de mal faire mon travail. Ayant un peu perdu l’habitude de m’occuper des chevaux, j’avais peur de faire une bêtise. J’en avais parlé à Jérôme mais il s’était presque moqué de moi.

— Bah, ce n’est pas bien compliqué. Tu te débrouilleras bien toute seule ! Moi, je n’ai pas le temps de venir te donner un coup de main. J’ai une balade de deux heures qui part dans dix minutes. Alors, démerde-toi !

J’ai donc fait ce que j’ai pu. Quand le van est venu chercher Vulcain, je me suis sentie soulagée. En un clin d’œil, le club s’est vidé de tous ses occupants. Tout le monde est parti assister au concours et je suis restée seule pour garder la boutique et répondre aux éventuels coups de téléphone.

Ils ne sont rentrés qu’à huit heures du soir. A voir leurs têtes, j’ai compris que le concours ne s’était pas passé comme ils l’auraient souhaité. Tout le monde – c’est-à-dire Jérôme, Janice et Luc Blancquart – m’adressait des regards lourds de reproches, comme si l’on me rendait responsable de ce qui avait eu lieu. Le pire, c’est que, justement, je ne savais pas ce dont il s’agissait.

J’aurais bien voulu questionner Jérôme pour savoir à quoi m’en tenir mais on aurait dit qu’il me fuyait. Chaque fois que je faisais mine de m’approcher de lui, il tournait les talons, prétextant un travail urgent à faire.

J’ai passé toute la soirée à me torturer la cervelle pour deviner ce qui se tramait. Pour comble de malheur, Dorothée n’était toujours pas rentrée et, sans elle, je me sentais un peu perdue. Surtout dans ces circonstances…

Le repas m’a paru interminable. J’ai dû servir seule à table avec une jupe qui m’arrivait toujours au ras des fesses et à laquelle je ne m’étais décidément pas habituée, et j’ai dû surtout affronter cette atmosphère pesante de silences et de reproches muets. Au fur et à mesure que le temps passait, je sentais monter une tension insupportable. J’aurais donné n’importe quoi pour que ça cesse, pour que quelqu’un me parle enfin.

Le colonel a rompu le silence alors que je servais le café.

— Clotilde, je veux vous voir dans mon bureau dès que vous aurez fini votre service.

Il avait parlé d’une voix sèche et nette qui laissait présager le pire et je n’ai pu réprimer un sursaut en pensant à ce qui m’attendait. Il allait certainement me passer un savon. Peut-être même allait-il me renvoyer… J’ai tourné et retourné dans ma tête toutes les hypothèses possibles pendant que je desservais la table.

Le colonel n’était pas seul dans son bureau. Sa femme faisait les cent pas en m’attendant. Elle avait gardé sa tenue d’équitation et, malgré mon angoisse, j’ai remarqué que cet équipement de cavalière lui allait à ravir. Avec sa veste de velours noir qui mettait en valeur la finesse de sa taille, ses jodhpurs crème bien moulants et ses bottes impeccablement cirées, elle semblait sortie tout droit d’un tableau de chasse anglais. Sa cravache avec laquelle elle cinglait ses bottes à intervalles réguliers la faisait ressembler à une amazone.

Quant au colonel, quoique habillé en civil, il avait l’air tout aussi impressionnant que sa femme. Face à eux, je me suis sentie si intimidée que j’ai tout de suite baissé les yeux sur mes chaussures en attendant les reproches qui n’allaient pas manquer de me tomber dessus.

Janice a tiré la première salve.

— Savez-vous, Clotilde, que j’ai perdu le concours pour lequel je partais pourtant favorite ? m’a-t-elle demandé d’une voix doucereuse qui m’a fait froid dans le dos.

J’ai répondu par un hochement de tête négatif. Une boule d’angoisse me serrait la gorge, m’empêchant de parler.

— Savez-vous pourquoi j’ai perdu ce concours ? Pour la seconde fois, j’ai fait un signe de dénégation.

— Eh bien, je vais vous le dire, a-t-elle repris d’une voix de plus en plus forte. Vulcain a perdu un fer, figurez-vous. Jamais cela ne lui serait arrivé si vous vous étiez occupée convenablement de lui.

— Mais j’ai pourtant vérifié les sabots, je vous assure… ai-je objecté d’une voix éteinte, sachant qu’elle ne me croirait pas.

— Alors comment expliquez-vous la perte de ce fer ?

Cette fois, c’était le colonel qui avait parlé. Il semblait plus calme que sa femme, mais la lueur aiguë qui passait par moments dans ses yeux le rendait plus menaçant et je me suis sentie irrémédiablement perdre pied. J’étais certaine d’avoir vérifié les quatre fers de Vulcain et je ne comprenais pas qu’il ait pu en perdre un. Mais je n’avais pas le courage de défendre ma position. Face aux époux Blancquart, je me sentais, je ne sais pourquoi, sans volonté. Puisqu’ils me considéraient comme responsable de la défaite de Janice, il fallait que je l’accepte.

— J’attends votre réponse, Clotilde.

En entendant le colonel revenir à la charge, j’ai eu un brusque sursaut mais j’ai tout de même réussi à articuler d’une voix étranglée :

— Je suis désolée.

— Vous admettez donc que c’est de votre faute ?

Un son vague est sorti de ma gorge que les Blancquart ont tout de suite interprété comme un assentiment.

— C’est parfait… a murmuré le colonel d’une voix satisfaite. C’est parfait d’être désolé lorsque l’on a commis une faute, mais ce n’est pas suffisant. On a dû vous prévenir que je ne tolérais pas le travail bâclé et que j’étais très sévère à l’égard des flemmards et des incompétents. J’ai toujours pensé que toute faute méritait une sanction. N’est-ce pas votre avis ?

J’ai acquiescé à ses propos. J’aurais accepté n’importe quoi pour me libérer de la tension qui ne cessait de monter depuis le début de la soirée. Je me sentais fébrile et molle comme un chiffon. On aurait dit que je n’avais plus de volonté propre et que ce qui allait se passer concernait quelqu’un d’autre que moi.

— Donc, vous êtes d’accord pour que l’on vous punisse, a repris le colonel après un court silence.

J’ai incliné la tête en signe d’approbation.

— Attention, a-t-il précisé avec un calme effrayant, je dois vous avertir que je suis pour les punitions viriles. Mon expérience dans l’armée m’a appris que la meilleure des punitions reste encore le châtiment corporel. Pour vous, naturellement, ce sera une bonne fessée…

J’ai senti mon sang refluer dans mes veines, mais je n’ai pas bronché. Un étrange sentiment de soulagement s’est emparé de moi. Il me semblait que j’allais enfin être libérée du carcan d’angoisse et de culpabilité qui m’étreignait depuis le début de l’entretien. Me voyant sans réaction, le colonel a tenu à préciser :

— Si cela ne vous convient pas, vous pouvez faire immédiatement vos bagages et disparaître où vous voulez. Si vous décidez de rester, il faudra vous plier aux règles de la maison. C’est à vous de choisir.

— Je ne veux pas partir, ai-je articulé d’une voix si faible qu’il a été obligé de me demander de répéter. En effet je n’avais plus d’argent, ayant stupidement tout dépensé avant de venir.

— A la bonne heure ! a claironné Janice qui jusque-là s’était tenue coite. Mais ne venez pas vous plaindre ensuite d’avoir été forcée. Mon mari vous l’a dit, vous êtes entièrement libre de refuser et de partir. Nous ne vous retiendrons pas.

Comme je restais immobile, le colonel a ajouté :

— Puisque nous sommes d’accord, préparez-vous à recevoir votre punition.

A partir de là, tout s’est passé très vite. Janice m’a conduite devant le bureau de son mari. Après quoi, elle m’a fait plier les reins pour que je vienne m accouder sur le rebord en bois, ce qui a eu pour effet de surélever ma croupe et de la mettre en évidence. Ma robe est remontée sur mes reins. Instinctivement, j’ai cherché à la rabattre sur mes fesses. Mais Janice m’a cinglé les doigts d’un léger coup de cravache, puis elle a relevé l’ourlet de ma jupe et l’a coincé dans mon encolure en raillant.

— Ça vous va bien de jouer la pudique, vous qui vous promeniez à poil devant votre camarade, hier matin.

En l’entendant évoquer cette scène que j’aurais voulu effacer de ma mémoire, j’ai rougi violemment. Une brusque chaleur m’a traversé le corps et j’ai protesté :

— Ce n’est pas ce que vous croyez… J’étais tombée de cheval et Dorothée a voulu me faire un massage pour calmer la douleur. C’est elle qui a voulu. Pas moi.

Janice a éclaté d’un rire moqueur.

— Inutile de vous justifier, Clotilde, je ne vous demande rien. Je constate simplement que votre pudeur est sélective et que vous aimez exhiber votre cul. La preuve, vous portez des jupes outrageusement courtes qui laissent voir vos fesses à la moindre occasion.

— Mais c’est Dorothée qui…

Luc Blancquart m’a coupé la parole d’une voix excédée.

— Ça suffit, maintenant. Je n’aime pas beaucoup que l’on accuse ses camarades lorsqu’ils ne sont pas là pour se défendre. Il n’y a rien que je déteste plus que les mouchards. Et puisque ma femme prétend que vous prenez plaisir à montrer vos fesses, pour vous punir et vous apprendre les bonnes manières, je vais vous fesser à cul nu.

Je me suis dressée, comme mue par un ressort, en criant non d’une voix horrifiée. Il ne s’est pas démonté. Il a laissé tomber avec un regard froid.

— Fort bien. Dans ce cas, partez faire vos valises et que l’on ne vous revoie plus ici, sinon, vous aurez de mes nouvelles. Je vous l’ai déjà dit, une punition n’a de sens que si elle est acceptée par les deux parties. Dans le cas contraire, elle est inefficace et vous n’avez plus rien à faire ici.

Je ne voulais pas partir. Et ce n’était pas seulement une question d’argent. Les Blancquart exerçaient sur moi une trouble fascination à laquelle je ne pouvais échapper. Je commençais à comprendre que la fessée n’était qu’un prétexte, mais prise par l’étrange perversité qui se dégageait de ce couple, je ne pouvais que jouer le jeu. Sans rien dire, je me suis accoudée sur le bureau et j’ai creusé les reins pour bien dégager mon cul.

— Janice, tiens-la pendant que je la fesse et baisse-lui sa culotte.

Tremblant de tous mes membres, autant de crainte que de l’excitation de l’attente, j’ai senti le cuir souple de la cravache s’insinuer dans ma culotte jusqu’à ce que le bord de l’élastique roule sur lui-même, découvrant progressivement les rondeurs de mes fesses. Quand le gros bourrelet de coton m’est arrivé jusqu’à mi-cuisse, Janice a laissé tomber sa cravache et m’a tenu les épaules plaquées contre le plateau du bureau. C’est alors que j’ai reçu la première claque.

Luc Blancquart frappait sans se presser, avec calme, force et méthode. On aurait dit qu’il rythmait sur mes fesses une chanson muette. Néanmoins, c’était de vrais coups et j’ai bientôt senti mon derrière devenir bouillant. Je me suis mise à vibrer du croupion pour tenter de calmer le feu qui se répandait dans mes veines.

— Regarde-la se tortiller, cette garce, a remarqué Janice d’une voix haut perchée. Après, elle viendra pleurnicher qu’elle n’aime pas qu’on lui touche les fesses. Dorothée avait bien raison, cette petite adore qu’on lui tripote le cul. Si on insiste un peu, elle en redemande !

— Je ne sais pas si elle aime ça, mais en tout cas, elle a le cul tout chaud et bien douillet, a renchéri le colonel.

J’étais presque dans un état second et tous ces commentaires me parvenaient comme filtrés par un brouillard. Je ne suis même pas sûre qu’ils aient été prononcés… Ce dont je suis sûre, par contre, c’est qu’au bout d’un moment, Luc Blancquart a changé de tactique. Jusque-là, il me fessait avec la paume bien à plat et ses coups claquaient très fort sur mon fessier endolori, mais maintenant, il avait mis sa main en cuillère et il frappait par en dessous, presque dans l’entrejambes, si bien que le bout de ses doigts venait se plaquer à la naissance de ma vulve. Sans pouvoir m’en empêcher, j’ai écarté les jambes.

Janice avait passé sa main sous ma robe pour dégrafer mon soutien-gorge. Chaque fois que la main de son mari venait se coller dans ma fourche, elle me malaxait le bout des seins. Elle a fini par saisir mes mamelons entre ses doigts et les a fait rouler sous ses ongles en pinçant très fort leur chair grumeleuse.

Cette caresse brutale me procurait de tels élancements de plaisir que je me suis mise à me trémousser de plus belle, cherchant à frotter ma chair moite contre toutes ces mains qui me palpaient.

— C’est vrai qu’elle a l’air d’aimer les corrections, cette petite salope ! Je n’ai jamais vu une fille se prêter avec autant de complaisance à la fessée, a déclaré le colonel d’un ton un peu faux. Dis-moi, Clotilde, tu aimes qu’on t’excite le cul comme ça ?

En guise de réponse, j’ai poussé un gémissement plaintif. Pour rien au monde, je n’aurais voulu avouer que je prenais plaisir à ce simulacre de punition.

— Bien sûr qu’elle aime ça, s’est exclamé Janice en me pinçant plus fort les bouts des seins. Mais elle est si hypocrite qu’elle ne voudra jamais l’admettre.

Le colonel avait cessé de me frapper. Il se contentait de laisser sa main plaquée entre mes cuisses et de tirailler sur les poils de mon sexe pour faire béer ma vulve. Des milliers de fourmillements parcouraient ma chatte, excitant ma chair intime mieux qu’une caresse ne l’aurait fait. Ma fente brûlante est devenue gluante. J’ai senti les crêtes de mes nymphes darder hors de leur fourreau de poils.

— Mais c’est tout palpitant, tout ça… a soupiré le colonel comme s’il s’adressait à une enfant, tout en enfonçant ses doigts plus profondément.

Janice a lâché mon sein gauche pour vérifier les dires de son mari. Elle m’a pincé tout le sexe avant d’introduire son doigt dans mes replis. Elle n’a pas eu à fourrager longtemps pour trouver le grain dur de mon clitoris.

— Eh bien, cette petite garce a de réelles dispositions, a-t-elle murmuré d’une voix mi-amusée mi-surprise. Je n’aurais jamais cru qu’elle avait un si gros bouton. Touche-lui, Luc, tu vas voir qu’il va te plaire…

La main du colonel a rejoint celle de Janice.

— C’est vrai qu’elle a de la ressource, a-t-il admis d’une voix de connaisseur.

— Quand je te disais que c’était une belle hypocrite ! Elle joue les vierges effarouchées, mais au fond, elle est ravie qu’on s’occupe d’elle. N’est-ce pas Clotilde ?

Pour toute réponse, je me suis contorsionnée sur place, mais Janice attendait que je réponde et elle ne m’a pas lâchée.

— N’est-ce pas que tu adores qu’on te chatouille la chatte ?

Je restais muette. Si je n’avais pas la force de résister à leurs attouchements, je voulais au moins garder l’illusion d’avoir été forcée. Cela atténuait la honte que j’éprouvais à me prêter à ces petits jeux pervers…

Devant mon silence, Janice a soupiré :

— Décidément, nous n’en tirerons rien ce soir… Dommage, j’aime bien les filles qui manifestent à voix haute le plaisir qu’elles prennent à nos gâteries… C’est beaucoup plus amusant.

— Attends, on va la changer de position, tu vas voir si elle va continuer à se taire.

Tout en parlant, le colonel m’avait saisie sous les fesses pour me soulever. Avant que je réalise ce qui m’arrivait, je me suis retrouvée assise sur le bureau. Il m’a écarté les jambes à m’en faire craquer les articulations. Apeurée, je me suis débattue, il a crié à sa femme :

— Tiens-la par-derrière, cette petite mijaurée, tu vas voir que je vais la faire crier de plaisir. Après ça, elle fera moins de manières.

Janice est passée de l’autre côté du bureau et m’a saisie à bras-le-corps, juste sous les aisselles, pendant que son mari, me maintenant les cuisses ouvertes, plongeait ses lèvres dans la broussaille de mon sexe.

Dès que j’ai senti sa langue se coller contre ma fente ouverte, ça a été plus fort que moi, je me suis mise à pousser des gémissements sourds. Ses lèvres chaudes et molles ont aspiré ma vulve. En même temps que des élancements aigus de plaisir, j’éprouvais un vague sentiment de répulsion. Il me semblait qu’une grosse limace tiède était en train de se repaître de mon sexe. Je frissonnais de dégoût et de plaisir mêlés.

Me sentant frémir, le colonel a décuplé d’ardeur.

Il a balayé de la langue tout l’entrecuisse, jusqu’à la lisière des poils et l’entrée du vagin, titillant mon clitoris gonflé avec de petits bruits goulus… Je poussais des gémissements éplorés.

A un moment, j’ai entendu la voix de Janice approuver bruyamment. Je n’ai pas compris ce qu’elle disait, j’avais déjà perdu la notion de la réalité. Quand la jouissance m’a prise, je n’aurais pas su dire depuis combien de temps nous nous trouvions là.

Aussitôt après que j’ai atteint l’orgasme, le colonel et Janice m’ont lâchée. Malgré ma honte et mon émoi, j’ai remarqué qu’ils avaient l’air hagards, tous les deux. Ils m’ont congédiée très vite. Le colonel m’a simplement dit d’un ton qui n’admettait pas de réplique :

— La punition est terminée, Clotilde, vous pouvez partir.

Je ne me le suis pas fait dire deux fois. Maintenant que tout était fini, j’avais hâte de quitter les Blancquart et je crois qu’eux non plus ne souhaitaient pas me voir plus longtemps en leur compagnie. J’étais mortifiée de m’être ainsi prêtée à cette comédie de la punition sans résister davantage et surtout sans être capable de dissimuler le plaisir que j’y avais pris. J’ai donc remonté ma culotte et j’ai quitté les lieux sans demander mon reste.

5

Lorsque je suis arrivée dans la chambre, Dorothée n’était toujours pas là. J’en ai été soulagée. Après ce que je venais de vivre, j’avais besoin d’être seule. Et puis, j’avais tellement honte de moi, je me sentais tellement misérable que Dorothée se serait sûrement doutée de quelque chose. Elle n’aurait pas manqué de me questionner et j’aurais fini par lui avouer ce qui s’était passé dans le bureau des Blancquart. Or, je ne tenais pas à ce qu’elle le sache. J’avais l’impression qu’elle m’aurait méprisée, si elle avait su.

Je me suis jetée sur mon lit et je me suis mise à sangloter sans même savoir pourquoi. L’humiliation, la peur du jugement des autres et peut-être aussi de mon propre jugement, le soulagement d’être à nouveau toute seule… Ces diverses sensations se mélangeaient inextricablement en moi. J’ai fini par m’endormir, épuisée, ne sachant plus ce qu’il convenait de faire ou de penser.

Dorothée a dû rentrer tard dans la nuit car, à mon réveil, elle était dans son lit. Moi qui, d’habitude, ai le sommeil si léger, je ne l’avais même pas entendue se coucher. En me voyant, elle s’est exclamée :

— Eh ben, dis donc ! Qu’est-ce qui t’arrive, tu as les yeux tout gonflés !

J’ai détourné la tête pour ne pas avoir à lui donner d’explications, mais elle a insisté :

— Tu as eu des problèmes pendant mon absence, c’est ça ?

— Ça ne te regarde pas ! ai-je aboyé d’une voix agressive.

— Oh ! ça va. Inutile de monter sur tes grands chevaux. Je ne voulais pas être indiscrète.

Elle semblait si décontenancée par ma réaction que je me suis radoucie.

— Vulcain a perdu un fer pendant le concours, hier soir.

— Et c’est à toi qu’on avait demandé de t’occuper de lui, a-t-elle achevé.

J’ai hoché la tête en signe d’acquiescement.

— Je comprends, a-t-elle poursuivi pensivement. Tu t’es fait savonner les oreilles par Luc et Janice… Je me disais aussi…

— Je crois que je ferais mieux de rentrer à Paris, ai-je déclaré d’un air sombre sans vraiment penser ce que je disais.

Malgré mon désarroi, je ne pouvais me cacher que si j’avais vraiment voulu partir, je l’aurais fait, quitte à partir en stop, dès que Luc Blancquart me l’avait proposé.

— Je ne sais vraiment pas où j’en suis, ai-je soupiré.

— Bah, tu ne vas pas te mettre martel en tête parce que les Blancquart t’ont convoquée dans leur bureau. Après tout, ça n’a pas dû être si terrible…

— Comment le sais-tu ? ai-je répliqué, soudain sur la défensive.

— Parce qu’on y est tous passé à un moment ou à un autre. Voilà comment je le sais.

Elle avait répondu si tranquillement que j’ai d’abord été rassurée. Si elle avait subi ce que les Blancquart m’avait infligé la veille, elle n’aurait certainement pas eu ce ton angélique. Mais soudain, je me suis souvenue que Janice avait parlé de Dorothée. Qu’avait-elle dit ? J’avais beau me creuser la cervelle, je ne parvenais pas à me rappeler ses paroles exactes.

Puis, d’un seul coup, la mémoire m’est revenue et la phrase m’a brûlée comme un coup de fouet. « Dorothée avait bien raison, cette petite adore qu’on lui tripote le cul. » Un doute m’a saisie. Je me suis demandé si Dorothée n’était pas de mèche avec les Blancquart. Je lui ai demandé d’un ton détaché si elle avait parlé de moi à Luc ou à Janice.

— Non, bien sûr que non, a-t-elle assuré d’un ton candide. Pourquoi veux-tu que j’aie parlé de toi ?

— Pour rien, je dois me tromper, ai-je murmuré en rougissant comme une pivoine.

Plus tard, lorsque j’ai repensé à cette conversation, je n’ai pu m’empêcher de remarquer que le ton d’innocence qu’avait pris Dorothée sonnait faux. Mais sur le moment, je n’y ai pas prêté attention et j’ai pris ce qu’elle me disait pour argent comptant. D’ailleurs, le travail nous attendait et je n’avais plus le temps de réfléchir à tout cela. Nous nous sommes habillées en vitesse et nous avons rejoint Jérôme dans le bureau.

Contrairement à la veille, Jérôme était d’une humeur de pinson. Il nous a accueillies avec un grand sourire et une poche pleine de croissants. Il avait même fait le café, ce qui lui arrivait rarement ! Tout en remplissant nos tasses, il nous a donné le programme de la matinée.

— Pour me faire pardonner d’avoir été un peu dur avec toi ces deux derniers jours, Clotilde, j’ai décidé de vous emmener en balade toutes les deux. Tu verras comme l’arrière-pays provençal est beau. Et puis, ça te donnera envie de progresser en équitation. Tu seras beaucoup plus motivée pour suivre dans les reprises et travailler le saut d’obstacles.

Tout heureuse à l’idée de partir en promenade et de quitter pour un temps l’atmosphère lourde qui régnait au Bois-Veneur, je me suis dirigée vers le box de Fleur de Mai. Jérôme a crié :

— Où vas-tu comme ça ?

— Mais… seller Fleur de Mai… C’est bien elle que je monte, non ?

— Non, ce n’est pas elle, a rétorqué Jérôme d’un ton moqueur, en imitant mon intonation de voix. Aujourd’hui, je t’ai réservé Appalache.

— Mais c’est un étalon, ai-je balbutié, interloquée.

— Et alors, quelle différence cela fait-il ? a-t-il demandé en me coulant un regard de biais qui m’a semblé bizarre.

Prise de court, je n’ai su que répondre. Néanmoins pour justifier mon étonnement et mes réticences, j’ai avancé d’une voix timide :

— Je croyais que les chevaux entiers étaient plus difficiles que les autres ?

— Baliverne… Il y a des entiers plus doux que des agneaux et des hongres vicieux. Ça dépend du caractère de l’animal… Et puis, si tu veux progresser rapidement en équitation, il faut que tu changes souvent de monture. Il n’est pas bon, pour un débutant, de s’habituer à la même bête. Tous les cavaliers savent ça.

— Alors, tu crois qu’il vaut mieux que je prenne Appalache ? Quand même, ça m’ennuie un peu, j’aurais préféré monter une jument. Je ne suis pas encore très sûre de moi…

— Ne t’inquiète pas, m’a dit Jérôme en souriant. Je vais prendre Fleur de Mai et, si tu as un problème, nous changerons de monture en cours de route. Ça te va ?

Un peu rassérénée par cette promesse, je me suis dirigée vers le box d’Appalache, mais Jérôme, une fois de plus, m’a rappelée à l’ordre :

— Clotilde, n’oublie pas qu’avant de partir, il faut que vous vous occupiez des bêtes, Dorothée et toi.

Dans ma joie, j’avais complètement oublié le travail qu’il nous restait à faire. Un peu honteuse, je me suis dépêchée de rejoindre Clotilde qui distribuait déjà les rations d’avoine. Deux heures plus tard, nous avions fini et nous étions prêtes à partir. Dorothée montait Pomme de Pin, sa jument préférée. C’était une petite barbe gris clair qui ne payait pas de mine mais qui avait le pied très sûr et qui ne dérobait jamais. De plus, son allure régulière en faisait une monture très confortable, spécialement en randonnée. Comme promis, Jérôme avait pris Fleur de Mai. Quant à moi, je ne me sentais pas très rassurée avec Appalache.

C’était un magnifique alezan aux membres fins et nerveux. Dès que je l’ai sellé, j’ai compris qu’il avait du sang et que j’aurais du mal à le retenir. Il n’était pas sorti de son box depuis trois jours et l’on sentait qu’il avait besoin d’exercice. Dès qu’il m’a vue rentrer avec tout mon barda, il a flairé la liberté. Ses muscles se sont mis à tressaillir sous sa peau fine et il a commencé à danser d’un sabot sur l’autre pour exprimer son impatience. J’ai eu toutes les peines du monde à le faire rester tranquille le temps de le seller. Dorothée a même été obligée de venir le tenir au moment où je lui ai resserré la sangle.

Pourtant, ce n’était pas un cheval vicieux. Il ne cherchait jamais à mordre ou à éjecter son cavalier par des manœuvres tortueuses. Simplement, comme disait Jérôme, il avait du cœur et il entendait bien le montrer. Il détestait, par exemple, rester en arrière. Il fallait toujours qu’il soit en tête, et, lorsqu’il voyait un cheval passer devant lui, il ne pouvait s’empêcher d’accélérer l’allure pour le rattraper. Bref, pour l’avoir bien en main, il fallait des notions d’équitation autrement plus solides que celles que je possédais. Mais je ne m’en suis rendu compte qu’une fois la balade commencée.

Au départ, tout s’est bien passé. Nous allions tranquillement au pas et bien qu’Appalache ait montré des signes d’impatience, je n’ai pas eu trop de mal à le guider. Les choses se sont gâtées quand Jérôme, qui caracolait en tête, a lancé son cheval au trot. C’était juste avant le petit bois qui entourait le Bois-Veneur. Appalache a voulu prendre la tête et j’ai fait la bêtise de vouloir le retenir. Mais je n’étais pas suffisamment bonne cavalière pour imposer ma volonté à ma monture et Appalache l’a certainement compris car il a allongé insensiblement son trot. Nous avons traversé ainsi le bois à une allure soutenue. Heureusement, le sentier était suffisamment large pour que les branches d’arbres ne nous atteignent pas. J’ai cependant reçu, deux ou trois fois, des branchages en pleine figure, qui ont failli me faire perdre ma bombe.

Au débouché du petit bois, se trouvait une sorte de grande clairière un peu pentue. C’est là que, traditionnellement, les cavaliers lançaient leur cheval au galop. Jérôme n’a pas fait exception à la règle. Au moment où je m’apprêtais à lui crier de se remettre au pas car je sentais que je ne maîtrisais plus du tout ma monture, il a éperonné Fleur de Mai qui est partie comme une flèche. Appalache n’a pas voulu être en reste et, alors que je tirais de toutes mes forces sur les rênes pour le stopper et attendre Dorothée qui se trouvait loin derrière nous, il a commencé à se cabrer. Soudain, il est parti au galop sans que je puisse l’arrêter.

En contrebas de la clairière, courait un petit ruisseau d’environ un mètre de large. Les chevaux, qui connaissaient bien le tracé de la promenade, le savaient. Mais moi, qui sortais pour la première fois, je l’ignorais. Aussi, quand Appalache, après avoir dépassé Fleur de Mai d’une dizaine de longueur, a pris son élan pour sauter, j’ai été tellement surprise que je n’ai pas eu le temps de me cramponner à la selle et que j’ai roulé dans les herbes hautes.

Jérôme s’est précipité vers moi en criant d’une voix inquiète :

— Ça va ? Tu ne t’es pas fait mal ?

J’étais tellement hébétée par ma dégringolade que j’étais incapable de savoir si je m’étais blessée. Je ne ressentais aucune douleur particulière ; par contre, j’étais fortement commotionnée et je tremblais de tous mes membres.

Après s’être assuré que je n’avais rien de cassé, Jérôme est parti récupérer mon cheval qui s’était arrêté près d’un petit bosquet, à une centaine de mètres de là. Il a attaché sa monture et la mienne aux branches d’un petit figuier, puis il est revenu vers moi en courant. Il m’a aidée à me relever, insistant pour que je fasse quelques pas afin de vérifier si tout allait bien. Après avoir fait jouer une à une toutes mes articulations, il a soupiré, soulagé :

— Heureusement, il y a plus de peur que de mal. De la façon dont tu es tombée, j’ai bien cru que tu t’étais brisé les reins. Tu m’as flanqué une de ces trouilles…

— C’est fini, je ne remonterai jamais plus sur un cheval, ai-je déclaré sourdement.

Pour toute réponse, Jérôme a passé son bras autour de ma taille, me serrant contre lui d’un geste protecteur.

— Viens, nous allons nous reposer un peu à l’ombre du bosquet. Après ça, tu verras, ça ira beaucoup mieux.

Nous nous sommes assis sur l’herbe, près des chevaux qui mâchonnaient tranquillement dans les buissons. Jérôme n’avait pas lâché ma taille et je commençais à trouver son geste gênant, mais je ne savais pas comment faire pour me dégager. Je n’osais pas lui ôter franchement la main de ma taille car je ne voulais pas passer pour une oie blanche. D’un autre côté, je me sentais de plus en plus oppressée par ce bras passé négligemment autour de moi.

Prise dans mes contradictions, je me suis mise à rougir. Jérôme s’en est aperçu. Tout en accentuant sa pression, il m’a demandé si cela allait mieux. J’ai hoché la tête en essayant de prendre un air dégagé mais je savais qu’à ce moment-là, je devais avoir un teint d’écrevisse. Il a insisté lourdement :

— Tu es sûre que tout va bien ? Tu es tellement rouge…

— Il fait trop chaud, ici, ai-je murmuré d’une voix à peine audible, nous ferions mieux de rentrer…

J’ai voulu me lever. Mais il m’a retenue en disant d’une voix autoritaire :

— Pas question de bouger tant que tu n’es pas tout à fait remise de ton choc. Tu es sous ma responsabilité, c’est à moi de décider si nous devons rentrer ou pas. Et je vois bien que tu n as pas tout à fait récupéré de ta chute. Puisque tu as trop chaud, nous n’avons qu’à aller au ruisseau nous rafraîchir un peu. Tu verras, ça te fera du bien.

Sans me lâcher, il m’a entraînée vers le ruisseau d’un pas décidé. Au moment où je m’apprêtais à descendre le petit fossé au fond duquel coulait le ruisseau, mon pied a glissé et nous nous sommes retrouvés assis dans l’eau. Mon jodhpur, mes bottes et même mon tee-shirt, étaient trempés jusqu’à la corde.

— Tu n’as vraiment pas de chance, a murmuré Jérôme en réprimant à grand peine le sourire qui lui venait aux lèvres. Tomber tous les deux comme ça, c’est trop bête…

Je lui ai lancé un regard furieux. Je n’aurais pu jurer de rien, mais j’étais presque sûre que j’étais tombée par sa faute et qu’au fond, il était ravi de ce qui nous arrivait.

— Allez, ne fais pas cette tête, ce n’est pas bien grave, a-t-il repris en se levant et en me tendant la main.

J’ai refusé son aide et je me suis remise sur pied, tant bien que mal, en contemplant d’un air désespéré son jodhpur maculé de boue.

— Eh bien, nous voilà propres… a-t-il commenté avec une petite grimace. On ferait mieux de se déshabiller et de mettre nos vêtements à sécher au soleil. On ne peut pas rentrer au Bois-Veneur dans cet état.

— Et pourquoi pas ? ai-je lancé d’un ton agressif.

— Tout simplement parce qu’on risque d’abîmer les selles et que, pour moi, le matériel, c’est sacré. Donc, à moins que tu n’aies l’intention de rentrer à pied, tu vas être obligée d’attendre que tes vêtements soient secs. Et moi de même…

Le club du Bois-Veneur se trouvait beaucoup trop loin pour que je songe à y retourner à pied. De plus, je commençais à ressentir les effets de ma chute. J’étais mâchée un peu partout et, malgré ma colère, je ne pouvais envisager de rentrer au club par mes propres moyens.

La rage au cœur, j’ai enlevé mes bottes et mon jodhpur et je les ai étendus au soleil sous l’œil amusé de Jérôme qui ne perdait pas une miette du spectacle.

— Je garde mon tee-shirt, j’espère que tu n’y verras pas d’inconvénient pour ta selle…

Jérôme a étouffé un sourire devant ma colère et mon impuissance. Sans un mot, il s’est déshabillé à son tour et a soigneusement essoré ses vêtements avant de les étendre sur l’herbe. Il avait beau prendre un air indifférent, je sentais son regard se promener en douce sur ma culotte noire de boue et cela m’agaçait prodigieusement.

— On en a au moins pour une heure avant de pouvoir rentrer. Je crois que je vais en profiter pour faire une petite sieste… a-t-il murmuré d’une voix paresseuse en s’allongeant sur l’herbe et en fermant les yeux.

J’ai attendu quelques minutes puis, voyant qu’il avait véritablement l’intention de dormir, j’en ai profité pour somnoler moi aussi. Soudain, j’ai senti quelque chose de doux me caresser la cuisse, juste à la naissance de l’aine. J’ai cru que c’était une mouche, une herbe ou un criquet. Dans une semi-inconscience, j’ai fait un geste de la main pour m’en débarrasser. Deux minutes plus tard, ce que je prenais pour un insecte est venu me frôler le ventre, cherchant à s’insinuer sous mon tee-shirt humide.

Dans un sursaut, j’ai ouvert les yeux. Agenouillé à côté de moi, Jérôme avait enlevé son slip et tenait dans sa main le bout de sa verge brune qu’il frottait doucement contre ma peau nue. J’ai senti mon sang battre plus fort dans mes veines et j’ai laissé échapper un cri. Aussitôt, il a plaqué sa main libre sur ma bouche en chuchotant d’une voix rauque :

— N’aie pas peur, je ne te ferai pas de mal !

Tout en me maintenant par terre, il s’était rapproché de mon visage et je pouvais voir sa pine brunâtre se balancer dans la fourche de ses cuisses comme un fruit monstrueux et malsain, hérissé à la base de deux bogues velues.

J’ai ouvert la bouche pour crier d’indignation, mais aucun son n’a pu sortir de ma gorge tant j’étais obnubilée par cette bite raide qui se dressait, presque menaçante, à hauteur de mon visage. Il a profité de ma passivité pour s’installer à califourchon sur ma poitrine. Il avait lâché sa queue qui dodelinait devant mes yeux à m’en faire loucher. Elle était si proche que son odeur, à la fois âcre et fade, me donnait le tournis.

— C’est ça, régale-toi les yeux d’abord… a approuvé Jérôme.

Pour chasser le vertige qui s’était emparé de moi, j’ai fermé les paupières. Je ne voulais plus voir ce gland lourd et oblong dardé sur mon visage. Ce n’était pas un mouvement volontaire, mais plutôt un réflexe pour échapper à la fascination que cette bite exerçait sur moi.

Voyant que je ne bougeais pas, Jérôme a basculé vers moi et j’ai senti son gland s’écraser sur mes lèvres et les frotter doucement, comme pour les obliger à s’ouvrir. A ce moment précis, j’ai vraiment réalisé ce qu’il voulait. J’ai sursauté comme si je venais de me faire piquer par un insecte et j’ai cherché à me dégager. Mais il était déjà trop tard. Mis en appétit par ce petit prélude et persuadé que j’étais consentante, il a accentué sa pression sur moi, cherchant à me fourrer sa pine dans la bouche.

J’ai secoué la tête en murmurant non d’une voix étranglée, mais tout en continuant à presser son gland contre mon visage, il a murmuré d’une voix persuasive :

— Allez, ne dis pas non. Je sais bien que tu en meurs d’envie. Les filles comme toi commencent toujours par dire non, mais elles adorent qu’on leur force la main.

J’ai rougi violemment. Je savais qu’au fond, il avait raison. La faiblesse, je dirais même la veulerie dont j’avais fait preuve à l’égard de Dorothée, puis des Blancquart, me montrait bien que j’étais incapable de résister à une sollicitation sexuelle. Et bien que je répugne à l’avouer encore aujourd’hui, je savais que le climat insidieux et pervers qui régnait au club du Bois-Veneur agissait sur moi comme un révélateur. Mais j’aurais préféré me faire hacher vive plutôt que de le reconnaître ouvertement.

Voyant que je gardais la bouche obstinément fermée, Jérôme a changé de tactique. Tout en restant à califourchon sur ma poitrine, il a déplacé son bras vers l’arrière pour insinuer sa main sous ma culotte. Surprise, j’ai lancé une brève ruade. Sans se démonter, il m’a dit presque gaîment :

— Puisque tu ne veux pas me faire des gentillesses, c’est moi qui vais t’en faire. Tu vois, je ne suis pas rancunier…

Tout en parlant, il fourrageait dans ma toison, s’amusant à tirer sur mes poils. Je sentais déjà des fourmillements familiers me chatouiller le bas-ventre quand brusquement, il a enfilé un doigt dans mon sexe. Ma chatte s’est ouverte sous la pression de son doigt.

— Regardez-moi cette sainte-nitouche qui mouille comme une vraie salope… Et après, elle dira qu’elle n’aime pas ça… a murmuré Jérôme comme s’il se parlait à lui-même, en faisant aller et venir ses doigts dans ma fente trempée.

Une brusque chaleur a envahi mes joues. Je me sentais terriblement coupable mais je me laissais faire sans broncher. Le souffle suspendu, j’épiais les mouvements de Jérôme qui ayant largement écarté les deux gousses qui ourlaient ma fente, s’amusait à les pincer alternativement.

Tout en jouant avec ma chatte, il me regardait fixement, cherchant sur mon visage des signes de plaisir. Son regard était si ironique et si perçant à la fois que j’ai détourné la tête pour ne plus voir ses yeux.

— Oh, tu peux bien te cacher, m’a-t-il dit avec un petit rire silencieux, je sais très bien que tu prends ton pied. Tu mouilles trop pour pouvoir me faire croire le contraire…

Effectivement, ma vulve, comme dotée d’une volonté propre, sécrétait son plaisir à grosses larmes grasses et je sentais les doigts de Jérôme glisser sans effort dans ma chair gluante.

Je ne bougeais plus, laissant Jérôme se repaître librement de mon sexe attendant la jouissance sans plus me poser de question. Quelque chose avait cédé en moi, qui me laissait sans force. Peut-être l’a-t-il perçu car, au moment précis où je m’abandonnais entre ses mains, il a commencé à écarter largement mes cuisses. Puis, appuyant sur les deux babines de ma chatte, il les a étirées entre son pouce et son majeur, comme s’il avait voulu les aplatir. J’ai senti mes muqueuses s’écraser sous la tension et mon clitoris, jusque-là tapi dans ses replis, s’est dressé hors de son capuchon. Jérôme l’a coincé sous son index et a commencé à le titiller. En même temps, il avait enfilé son petit doigt dans l’ouverture de mon vagin où il tournicotait comme pour en éprouver l’élasticité. Un plaisir aigu m’a vrillé les reins et je me suis mise à pousser des hanches pour que ma vulve épouse plus étroitement la main qui le fouillait.

Sans cesser de me tripoter, Jérôme a basculé vers l’avant pour que sa pine vienne de nouveau se frotter contre mes lèvres maintenant entrouvertes… Sa voix, déformée par l’excitation, m’est parvenue de très loin, comme étouffée par un tampon d’étoffe :

— Suce-moi répétait-il avec insistance…

Alors, j’ai sorti ma langue et je l’ai posée sur le bout de son gland brûlant, pressant le lourd rouleau de chair entre mes lèvres. J’étais si excitée que je n’avais plus conscience de ce que je faisais, ni de l’endroit où je me trouvais. Je ne me rendais même pas compte que, dans la position où j’étais, je ne pourrais pas enfourner complètement la queue de Jérôme dans ma bouche. C’est lui qui m’a tirée par les aisselles et qui m’a forcée à me redresser avant de me l’enfiler complètement dans le bec. J’ai senti ses deux couilles velues me chatouiller le menton tandis que son gland venait heurter le fond de ma gorge. Je me suis mise à lui téter la pine en faisant tournoyer ma langue autour du bourrelet. Aussitôt, sa respiration s’est accélérée. Il m’a saisi la tête à pleines mains, la plaquant contre son bas-ventre.

J’ai senti ses poils crisser sous ma peau et sa bite a tressauté dans ma bouche, m’envoyant d’âcres giclées au fond de la gorge. J’ai voulu me dégager, mais il m’a maintenue solidement contre lui, me forçant à tout avaler.

Aussitôt après, je suis retombée sur l’herbe. Jérôme s’est relevé pour s’asseoir près de moi.

— Eh bien, a-t-il murmuré pensivement, je n’aurais jamais cru ça de toi…

Cette remarque pourtant anodine a fait ressurgir d’un coup toute la honte que j’avais ressentie avant de lui céder et, maintenant, encore, je me demande s’il voulait exprimer sa satisfaction ou sa déception de m’avoir eue si vite.

« Tu n’aurais jamais dû faire ça, tu aurais dû lui résister », me suis-je répété avec amertume. Mais il était trop tard pour avoir des regrets…

Pendant que je ruminais mes idées noires, étendue sur l’herbe, Jérôme a essayé d’engager la conversation. Apparemment, les jeux sexuels le rendaient volubile, à moins qu’il n’ait tenté de camoufler sa gêne sous un flot de paroles… il a parlé du club, des chevaux, des Blancquart. On aurait dit que sa vie se cantonnait aux quatre murs du Bois-Veneur.

Plus il débitait ses sornettes, plus je me sentais mal à l’aise. Une fois de plus, j’ai eu envie de faire mes valises et de quitter tous ces gens. Mais je savais que je ne le ferais pas et que je resterais jusqu’à la fin de mon stage. Quelque chose m’attirait inexplicablement et je commençais à comprendre, sans vouloir me l’avouer clairement que ce quelque chose-là, c’était la complicité trouble qui liait tous ses occupants. Insidieusement, je commençais à rentrer dans le moule et le Bois-Veneur agissait sur moi comme un aimant.

J’étais en train de ressasser tout cela dans ma tête quand Jérôme, voyant que je ne l’écoutais pas, a commencé à me toucher les seins. Mais j’étais encore trop en colère contre moi-même pour le laisser faire et je l’ai repoussé avec humeur. Vexé, il m’a dit d’un ton froid :

— Ce n’est pas le moment de lambiner. On ne va pas moisir ici jusqu’à ce soir. Le travail m’attend, moi, au Bois-Veneur. J’ai encore une reprise à assurer.

Il s’est levé pour chercher nos vêtements qui séchaient sur l’herbe et m’a lancé mon jodhpur et mes bottes en répétant :

— Allez, dépêche-toi de te rhabiller, les autres vont sans doute s’inquiéter de notre absence.

J’ai enfilé mes habits en vitesse. Au fond, j’étais heureuse de rentrer. Je me suis dirigée vers le bosquet où nos chevaux attendaient sans broncher la fin de nos ébats. Laissant l’étalon à Jérôme, j’ai enfourché Fleur de Mai et je lui ai fait faire demi-tour en direction du club. C’est alors que j’ai vu Dorothée. Elle avait mis pied à terre et nous attendait, adossée contre le tronc d’un chêne, à l’orée du petit bois. Elle avait certainement dû tout voir. A la pensée qu’elle avait assisté à la scène, j’ai eu la chair de poule.

En un éclair, je me suis revue, le soir de mon arrivée au Bois-Veneur, lorsque je les avais épiés, la nuit, dans ce box vide. Je me suis souvenue de mon regard avide sur sa chatte distendue par les doigts de Jérôme, je me suis demandé avec angoisse si Dorothée avait, elle aussi, contemplé ma vulve écarquillée et ma bouche remplie par la pine durcie avec la même avidité malsaine.

Un sentiment de honte m’a brûlé les oreilles et, sans chercher la réponse à toutes ces questions, j’ai éperonné Fleur de Mai et je suis rentrée droit au club.

6

Jérôme et Dorothée sont arrivés devant les écuries une dizaine de minutes après moi. Jérôme avait l’air furieux. Dès qu’il m’a aperçue, il s’est mis à hurler comme un diable.

— Je te préviens, Clotilde, si tu t’avises de recommencer, je te ferai directement convoquer par le colonel et tu t’expliqueras avec lui.

Complètement déroutée par cette attaque, je l’ai regardé sans comprendre, cherchant vainement ce qui avait pu exciter sa colère. Après un temps d’arrêt, je lui ai enfin demandé ce qui lui arrivait.

— Il m’arrive que je suis responsable des chevaux, figure-toi. Et qu’on n’a pas idée de faire galoper un cheval sur une si longue distance par une chaleur pareille. Regarde dans quel état tu as mis Fleur de Mai. Elle est blanche de sueur !

J’ai été forcée d’admettre qu’il avait raison. Fleur de Mai, encore toute écumante, soufflait comme une forge. La gorge serrée, j’ai baissé la tête d’un air malheureux. J’étais au bord des larmes. Jérôme s’est radouci.

— C’est bon… Ça passe pour cette fois, mais ne prends plus ce genre d’initiative. Tiens, desselle Appalache pendant que je passe le couteau de chaleur à cette pauvre Fleur de Mai. Allez viens, ma belle, je vais te refaire une beauté…

Cette dernière phrase s’adressait à la jument, mais Jérôme l’avait prononcée d’une voix si tendre que je me suis demandé s’il avait jamais parlé sur ce ton à une femme. D’ailleurs, j’ai souvent remarqué, par la suite, qu’il avait tendance à s’humaniser au contact de ses chevaux alors qu’il adoptait un comportement volontiers bestial en compagnie d’humains.

Tout en dessellant Appalache, je ne pouvais m’empêcher de jeter des coups d’œil inquiets en direction de Dorothée. J’avais peur qu’elle me fasse une scène de jalousie ou qu’elle m’en veuille de n’avoir pas pu résister à Jérôme. Je tentais, dans ma tête, de trouver toutes sortes de justifications pour lui faire comprendre qu’il y avait là un malentendu et que ce qu’elle avait vu ne prêtait pas à conséquences. D’ailleurs, j’étais prête à lui promettre que tout cela ne se reproduirait plus. Mais elle restait impassible. J’avais beau scruter son visage, je n’y décelais aucune trace de colère ou même d’émotion. Ce qui me laissait à la fois perplexe et anxieuse…

Une fois le travail au club terminé, j’ai tenté une approche timide pour lui expliquer qu’elle ne devait pas m’en vouloir. Mais elle m’a aussitôt coupé la parole en faisant semblant de ne pas comprendre de quoi je parlais. Je savais qu’elle mentait puisqu’elle nous avait vus. Mais, inexplicablement, son attitude m’a soulagée et il ne m’est resté qu’une petite appréhension – une sorte de pincement au cœur fugitif – chaque fois que je la voyais.

Cela a duré deux ou trois jours. Durant tout ce temps, il ne s’est rien passé de spécial. Le travail au club nous prenait toute notre énergie et je commençais à m’habituer aux us et coutumes du Bois-Veneur. Bref, je commençais à m’intégrer, à faire partie de la famille, comme on dit.

Ces quelques jours ont passé comme un rêve. Personne n’a cherché à me faire des reproches au sujet de mon travail et tout le monde m’a fichu la paix. Il faut dire que l’ambiance n’était pas à la bagatelle car un représentant de la Fédération Française d’Equitation allait venir. Du résultat de cette visite dépendait l’homologation du club du Bois-Veneur et surtout l’attribution de subventions. Tout le monde travaillait donc d’arrache-pied pour présenter les chevaux et les installations sous leur meilleur jour. Il a fallu nettoyer les boxes, les passer au grésil pour éviter qu’il n’y ait trop de mouches, briquer les locaux, graisser toutes les selles et même passer un coup de peinture sur les obstacles qui en avaient besoin. C’était un vrai travail de titan mais il a été terminé en temps voulu.

Pour la circonstance, le club avait fermé ses portes. Janice et Luc Blancquart, aidés d’un couple de leurs amis, sont venus mettre la main à la pâte. A ma grande surprise, ils se sont montrés charmants. Même Luc, d’habitude si froid et si cassant, était jovial et détendu. Quant à Janice, elle a risqué quelques plaisanteries avec nous, ce qui ne lui ressemblait guère.

Enfin, le jour de l’inspection est arrivé. Le club était tout neuf et tout pimpant et je ne doutais pas un instant du verdict du représentant de la F.F.E. Cela aurait dû me laisser indifférente ; après tout, au Bois-Veneur, je n’étais que stagiaire, mais comme je l’ai dit, depuis trois jours, je me sentais membre de l’équipe à part entière et nous avions tellement travaillé pour que le club ait un air de fête, que j’aurais considéré un refus d’homologation comme un échec personnel.

Le représentant de la F.F.E. est arrivé aux alentours de onze heures du matin et Luc Blancquart nous a présentés à lui. Il s’appelait Paul C. Je m’étais imaginé, je ne sais pourquoi, un cavalier élégant et aristocratique. Paul C. était tout le contraire. Il était évident qu’il n’avait jamais posé les fesses sur un cheval. Ou alors, s’il l’avait fait, c’était il y a longtemps… C’était un homme d’environ cinquante-cinq ans, aussi large que haut, dont le costume froissé avait du mal à dissimuler la bedaine.

Il m’a tout de suite inspiré une répulsion sans bornes. J’ai jeté un coup d’œil ébahi à Dorothée et son regard m’a appris qu’elle pensait comme moi. Jérôme et les Blancquart ne semblaient pas surpris. J’ai appris plus tard qu’ils l’avaient déjà rencontré au siège de la Fédération et qu’ils étaient amis.

Paul C. avait un visage assez large, tout en rides, au milieu duquel on distinguait mal les lèvres très fines. Son nez proéminent jetait comme une ombre sur sa figure plate. Ses yeux d’un bleu délavé, semblaient presque transparents.

Sa façon mécanique de mâchonner un gros cigare toujours éteint m’agaçait par-dessus tout. On aurait dit qu’il ruminait sans cesse un discours qu’il ne se décidait pas à prononcer. Mais le plus étonnant, chez cet homme, c’était sa voix gutturale, presque cassée, qui n’allait pas du tout avec le reste de sa personne. La première fois qu’il m’a adressé la parole, j’ai eu l’impression que quelqu’un d’autre parlait à sa place, d’autant qu’il avait toujours son gros cigare dans la bouche et qu’on ne voyait pas remuer ses lèvres.

Après nous avoir présentés, Luc Blancquart s’est enfermé avec lui dans le bureau de Jérôme, et nous ne les avons plus revus de la matinée.

Ils ont réapparu vers le milieu de l’après-midi et Luc Blancquart nous a chargées, Dorothée et moi, de faire visiter à Paul C. toutes les installations, y compris notre chambre, a-t-il précisé avec une expression difficile à définir.

Entre-temps, j’avais parlé avec Dorothée.

Paul C. ne lui plaisait pas, mais elle était loin d’éprouver à son égard la même répugnance que moi. Lorsque je lui ai avoué que je le trouvais hideux, elle est partie d’un grand éclat de rire.

— Tu ne crois pas que tu exagères un peu ? m’a-t-elle dit en me lançant ce regard en coin qui lui était familier. Ce n’est pas un Apollon, je te l’accorde, mais ce n’est pas un monstre non plus.

— En tout cas, il n’a rien pour plaire aux femmes ! ai-je tranché d’un ton définitif.

Elle a secoué la tête en riant de plus belle.

— Qu’en sais-tu, il a peut-être des talents cachés…

J’ai haussé les épaules avec dédain. Dorothée était incorrigible. Elle prenait tout à la légère et l’on ne pouvait jamais avoir une conversation sérieuse avec elle. Je lui aurais volontiers laissé le soin de jouer les guides auprès de Paul C., mais Luc Blancquart s’était montré formel : nous devions accompagner son hôte toutes les deux.

— Puisque c’est vous qui vous occupez des chevaux, vous êtes plus qualifiées que moi pour renseigner monsieur C. sur les mille et un problèmes que vous rencontrez tous les jours. Son appréciation sur le Bois-Veneur n’en sera que plus juste et je suis sûr que vous saurez mieux que moi rendre cette visite vivante. Alors je compte sur vous pour répondre à toutes ses questions…

J’ai réprimé une grimace tandis que Dorothée, tout sourire, lançait d’une voix enjouée :

— Venez, monsieur, nous allons vous montrer le club de fond en comble.

Elle semblait ravie du rôle qu’on nous avait attribué. Paul C. ne m’a pas paru réellement intéressé par la visite. Il n’a posé aucune question sur les locaux, ni sur les chevaux, ni même sur notre travail. Il faut dire que Dorothée ne lui en laissait pas le loisir. Elle parlait avec une volubilité que je ne lui avais encore jamais connue. Quant à moi, je restais muette comme une carpe, me contentant d’acquiescer à tout ce qu’elle disait en hochant la tête d’un air pénétré pour me donner une contenance.

Nous avons terminé la visite par les locaux privés, c’est-à-dire les chambres. En voyant la nôtre, Paul C. a semblé s’animer. Son visage s’est ridé davantage et devant nos lits aux barreaux gris métallisé, il a remarqué :

— Voilà de vrais lits de petites pensionnaires…

Il a demandé lequel était le mien et lequel celui de Dorothée. Celle-ci lui a répondu d’une voix faussement timide, en tortillant des fesses comme une gamine mal à l’aise. Il s’est assis pour tester, a-t-il précisé, la fermeté du matelas. Après quoi, nous l’avons raccompagné auprès du colonel à qui il s’est déclaré enchanté de sa journée et surtout de ses guides. Disant cela, il jetait des regards sans équivoque à Dorothée qui, sous le compliment, a rougi de plaisir et s’est remise à frétiller.

Les Blancquart ont insisté pour qu’il reste dîner le soir et il ne s’est pas fait prier. Le colonel était ravi, il voyait là la preuve que Paul C. ferait un rapport favorable à la Fédération pour l’homologation du club. Aussi, nous a-t-il bien recommandé de nous montrer aimables avec son hôte et de nous habiller avec plus de soin que d’habitude. Cela m’a semblé bizarre, mais Dorothée paraissait savoir à quoi s’attendre. Pendant que nous nous préparions, elle m’a annoncé d’un air mystérieux.

— Ma vieille, prépare-toi à participer à une soirée comme seuls les Blancquart savent en organiser…

Malgré mon insistance, elle n’a pas voulu m’en dire davantage. Mais en la voyant s’habiller, j’ai commencé à me douter de la tournure que prendrait la soirée. Elle a mis un temps infini à choisir sa toilette. Elle a fini par se décider pour une jupe droite très courte, largement fendue sur le devant et dans le dos, qui lui moulait tellement les fesses qu’on devinait la raie de son cul. Puis, elle a choisi dans son armoire un bustier rouge en forme de fourreau, des bas noirs et un porte-jarretelles en dentelle assorti.

Une fois vêtue, elle a jeté un coup d’œil approbateur dans la glace en demandant :

— Comment me trouves-tu ?

Je trouvais qu’elle avait carrément l’air d’une pute avec sa jupe qui lui arrivait au ras du bonbon, et dévoilait au-dessus des bas noirs la chair nacrée de ses cuisses ; mais je n’ai pas osé lui dire aussi crûment le fond de ma pensée. Je me suis contentée de constater que sa toilette était un peu provocante.

— Bah ! a-t-elle répondu avec un haussement d’épaule, tout le monde prétend que j’ai de jolies jambes. Je ne vois pas pourquoi je les cacherais. Ce n’est pas quand je serai vieille que je pourrai porter des minijupes. Il faut profiter de la vie tant qu’on est jeune. D’ailleurs, toi aussi, tu en profites malgré tes airs de vierge effarouchée et tes tenues de petite fille sage. Ne viens pas me dire le contraire !

Elle s’échauffait au fur et à mesure qu’elle débitait sa tirade. Ses yeux avaient pris un éclat plus sombre et ses joues s’étaient colorées. J’ai pensé qu’elle me reprochait ce qui s’était passé avec Jérôme et j’ai détourné la tête pour qu’elle ne remarque pas que je rougissais. Mais déjà elle s’était calmée et, reprenant son ton de bonne fille, elle m’a lancé :

— Allez, ne fais pas cette tête et habille-toi, sinon, nous serons en retard. Tu sais bien que le colonel n’aime pas attendre… Surtout que ce soir, c’est une soirée exceptionnelle…

J’ai enfilé ma tenue ordinaire. J’avais fini par m’habituer à cette robe de patineuse qui me découvrait le cul au moindre mouvement et je ne voulais pas en changer. Et surtout, je refusais de faire des efforts de toilette sous prétexte que Paul C. était retenu à dîner chez les Blancquart.

Lorsque nous sommes arrivées à la salle à manger, Janice nous attendait pour nous donner ses dernières directives. Elle a jeté un regard appréciateur sur la silhouette de Dorothée, comme pour la féliciter de sa tenue. Moi, je n’ai eu droit qu’à un coup d’œil rapide et froid. Manifestement, elle pensait que j’aurais pu m’habiller mieux. Je l’ai toisée avec un air de défi, attendant qu’elle se permette une remarque, mais elle n’a fait aucun commentaire. Elle nous a simplement signalé que Jérôme ne dînerait pas avec nous et qu’en conséquence nous ne devions mettre que trois couverts. Après quoi, elle a tourné les talons d’un air dédaigneux, nous laissant le soin de dresser la table et d’arranger les fleurs qu’elle avait apportées.

Le dîner s’est déroulé tout à fait normalement. Si Dorothée ne s’était pas montrée plus fébrile qu’à son habitude, on aurait pu croire que c’était un jour ordinaire. Assez silencieux au début, Paul C. s’est animé vers la fin du repas. Il s’est mis à lorgner vers les cuisses de Dorothée, à l’endroit où sa jupe ouverte dévoilait les lanières de son porte-jarretelles. Il faut dire qu’elle semblait prendre un malin plaisir à l’aguicher. Elle s’arrangeait pour le frôler chaque fois qu’elle passait derrière lui. Dès qu’elle sentait son regard posé sur elle, elle accentuait son dandinement, remuant son gros cul d’une manière presque caricaturale.

En la voyant se tortiller ainsi devant quelqu’un qu’elle connaissait à peine, j’ai pensé qu’elle en faisait vraiment trop et, par esprit de contradiction, je me suis tenue raide comme un piquet, prenant soin de ne pas trop bouger pour éviter que ma robe ne remonte sur mes fesses, ce qui était difficile tant elle était courte.

Pourtant, par une curieuse inconséquence de mon esprit, je ne pouvais m’empêcher de ressentir un pincement de jalousie chaque fois que les regards des hommes se posaient sur Dorothée. Car le colonel s’était mis lui aussi à fixer avec insistance l’échancrure de sa jupe.

Vers la fin du repas, prétextant un mal de tête, Janice s’est excusée et a quitté la table. Nous ne l’avons plus revue de la soirée. Peu après son départ, le colonel a tenu à servir lui-même les digestifs et les liqueurs. Il a sorti quatre verres en déclarant d’un ton solennel :

— Les filles, monsieur C. nous donne l’homologation. Bientôt, le Bois-Veneur pourra organiser lui aussi des compétitions et j’espère qu’on en parlera dans toute la région. En attendant, j’aimerais partager ce succès avec vous et je vous invite à boire un verre en notre compagnie.

Dorothée s’est assise à la table. J’ai été obligée de l’imiter, car je connaissais suffisamment le colonel pour savoir qu’il n’accepterait pas un refus. Mais je l’ai maudit silencieusement car je ne supporte pas l’alcool. Un verre de vin suffit à me soûler. J’ai accepté l’invitation avec appréhension.

Le colonel nous a servi à chacune de la liqueur de mirabelle en assurant que les femmes préféraient les alcools sucrés. J’étais décidée à y tremper simplement les lèvres par politesse, mais j’ai fini, sans m’en rendre compte, par siroter tout mon verre. L’alcool m’a mise dans un bizarre état second : il me rendait cotonneuse mais je gardais pourtant conscience de ce que je faisais ou disais, tout en ayant perdu la maîtrise de mon corps.

Dorothée s’est installée en frétillant à côté de Paul C., tandis que Luc Blancquart me faisait signe de m’asseoir entre lui et son hôte. Frottant ses gros seins contre l’inspecteur, Dorothée a croisé les jambes, ce qui a eu pour effet de faire remonter sa jupe très haut sur ses cuisses. Son étroite culotte lui rentrait dans la fente, laissant voir, de part et d’autre de ses bords roulés, des touffes de poils blonds.

Son impudeur me choquait, mais je ne pouvais m’empêcher de fixer le fin liséré noir de son string, enfoncé entre les lèvres de sa vulve. De son côté, me tournant presque le dos, Paul C. ne perdait rien du spectacle. Par-dessus le col de sa chemise, la peau de son cou s’était subitement tachée de rouge.

— Alors Clotilde, tu ne dis rien ? C’est ce que Dorothée nous montre qui te fascine autant ?

La remarque ironique de Luc Blancquart m’a atteinte de plein fouet. J’ai détourné la tête et je me suis empressée de boire une gorgée de mirabelle pour me donner une contenance. Je devais être écarlate. Paul C. s’est alors retourné vers moi en mâchonnant son éternel cigare. Il m’a fixée avec ses yeux inexpressifs et délavés, comme s’il découvrait soudain mon existence. Son regard vide m’a donné la chair de poule.

Ne sachant plus où me mettre, j’ai regardé mon verre. Le colonel a laissé tomber avec un petit rire sec :

— Allons, Dorothée, ne sois pas avare de tes charmes. Montre ta chatte à Clotilde puisque ça semble la passionner… Une fois qu’elle l’aura vue, elle daignera peut-être prendre part à la conversation.

Sur le moment, je n’ai pas voulu comprendre ce qu’il disait. Cela me semblait tellement incroyable que mon cerveau, déjà engourdi par l’alcool, se refusait à fonctionner. Mais quand Dorothée s’est levée pour enlever sa culotte, j’ai réalisé que la situation était bien réelle.

Pour exhiber plus commodément ses parties intimes, Dorothée avait fait le tour de la table et s’était placée juste en face de moi, sous les regards croisés du colonel et de son hôte. Elle a posément retroussé sa jupe jusqu’au nombril, découvrant son porte-jarretelles, puis elle s’est tortillée pour faire glisser sa culotte sur ses cuisses. Sa motte est apparue, presque blanche sous la lumière électrique. On aurait dit une fourrure de petit chat.

— Alors, tu es satisfaite, maintenant que tu as vu ce que tu voulais voir ? m’a demandé le colonel.

Comme je n’osais répondre, il a ajouté en soupirant :

— Non, mademoiselle n’est pas satisfaite. Allez, Dorothée, montre-lui tout. Peut-être qu’ensuite, elle sera contente !

Dans une sorte d’hallucination, j’ai vu Dorothée plaquer ses deux mains sur son sexe et l’ouvrir. Sa toison s’est déchirée verticalement, révélant des guenilles de chair crénelée, d’un rose presque fuchsia. Elle a eu un mouvement de ventre obscène qui a projeté sa moule en pleine lumière. J’ai eu l’impression fugitive que sa chatte allait venir se coller sur mon visage comme une grande bouche molle.

Vaguement écœurée par la vision de ces chairs rosâtres et par l’alcool qui me chauffait le sang, j’ai détourné la tête. Mais le colonel m’a interpellée durement :

— Allons, Clotilde, ne fais pas ta timide. C’est bien ce que tu voulais voir, non ?

Je me rendais compte que toute cette mise en scène s’adressait surtout à Paul C. dont les yeux restaient fixés sur le bas-ventre de Dorothée. Voyant que je gardais les paupières baissées, le colonel m’a pris la tête entre ses mains pour m’obliger à regarder la chatte écarquillée comme une bouche obscène.

— C’est bien ça que tu fixais avec tant d’insistance, tout à l’heure ? Réponds-moi !

Dans un sursaut de révolte, j’ai essayé de me dégager de son étreinte.

— Espèce d’hypocrite ! a-t-il ricané. Je ne suis pas né de la dernière pluie, tu sais ! Je suis au courant de ce qui s’est passé entre Dorothée et toi dans la salle des douches. D’ailleurs, je sais tout ce qui se passe au Bois-Veneur !

S’adressant à Paul C., il a ajouté :

— Cette jeune hypocrite adore qu’on lui tripote le cul. Elle n’en a pas l’air, mais il suffit qu’elle ait les fesses à l’air pour qu’elle se mette à mouiller. Elle aime bien aussi recevoir des fessées. J’en ai fait personnellement l’expérience. Ce n’est pas vrai, Clotilde ? Allez, avoue que tu aimes exhiber ton cul !

— Ce n’est pas vrai, c’est vous qui aimez ça ! me suis-je révoltée.

Il s’est mis à rire d’une façon désagréable.

— Eh bien, c’est ce qu’on va voir ! Je n’aime pas passer pour un menteur.

Avant que j’aie eu le temps de réagir, il m’a saisie par la taille en me renversant sur ses cuisses. Dans un même mouvement, il a retroussé ma jupe au-dessus de mes reins, baissé ma culotte et remonté un de ses genoux sous mon ventre, m’obligeant à cambrer les fesses.

— Regardez, Paul, c’est mignon, n’est-ce pas ? a-t-il raillé en me caressant les fesses avec la paume bien à plat.

Paul C. a marmonné un mot inaudible, une sorte de grognement entre l’approbation et le mépris. Mes oreilles bourdonnaient comme si j’allais sombrer dans un vertige. Pourtant, curieusement, la voix du colonel me parvenait très clairement.

— Regardez ce que je vous disais. Elle mouille tant qu’elle peut cette sournoise. Et après, elle viendra prétendre qu’elle n’aime pas avoir les fesses à l’air !

Le colonel avait enfoui sa main entre mes cuisses et farfouillait tranquillement dans mes poils. Il avait raison : j’avais la vulve humide et lourde. J’ai essayé de refermer les jambes, mais il m’a maintenue écartée. Malgré mon ivresse, j’avais terriblement conscience de l’impudeur de ma position. Je savais qu’on devait voir jusqu’à mon anus. J’avais beau essayer de contracter les muscles de mes fesses, je sentais ma vulve bâiller comme une huître sous les doigts humides et chauds qui m’exploraient.

— C’est vrai qu’elle a un beau cul, cette salope ! a déclaré Paul C. en posant sa main froide juste sous le pli de mes cuisses.

Un long frisson m’a parcourue. Je ne savais pas si c’était le dégoût que m’inspirait cet homme ou l’espèce de jouissance sale que j’éprouvais à être livrée sans défense à ces tripatouillages sordides. Je me sentais étrangement molle, comme le jour où Janice et Luc Blancquart m’avaient corrigée, et j’attendais avec avidité la suite des événements.

La main de Paul C., beaucoup plus sèche que celle du colonel, est remontée vers mes fesses. Son doigt épais s’est introduit dans la raie de mon cul pour suivre le sillon jusqu’à ma chatte.

— C’est vrai qu’elle est trempée ! a-t-il constaté en tirant sur les mèches humides de mes poils.

— Oui, elle n’a pas l’air, comme ça, mais c’est une fille qui a de la ressource. Et puis elle adore qu’on la force un peu, a opiné Luc Blancquart.

Tandis que Paul C. me titillait l’ouverture du vagin, le colonel s’est adressé à Dorothée, lui suggérant de venir s’installer près de son hôte. Elle a obéi aussitôt. Bien que n’étant pas en état de réfléchir, je me suis demandé pourquoi Dorothée, d’habitude si prompte à prendre l’initiative, restait passivement dans son coin, attendant que le colonel lui demande d’intervenir. J’ai compris plus tard que cette espèce de soumission aux ordres et aux désirs de Luc Blancquart faisait partie des règles à respecter si l’on voulait rester au Bois-Veneur.

Tandis que Paul C. continuait à m’explorer, faisant glisser son doigt entre mes lèvres trempées, le colonel ayant écarté mes fesses, appuyait légèrement de part et d’autre de mon orifice anal pour le faire saillir comme un bouton.

Je me laissais faire sans opposer de résistance.

— Elle est toujours aussi passive ? a questionné Paul C. de sa drôle de voix cassée.

Pour toute réponse, le colonel m’a donné une grande claque sur les fesses. Je me suis cabrée de surprise et de douleur, ce qui les a fait rire.

— Ah ! J’aime mieux ça, a soupiré Paul C. avec satisfaction. Rien n’est moins excitant qu’une fille qui se laisse trop facilement faire. J’aime bien qu’elles résistent un peu…

Et, pour me faire réagir, il a commencé à me pincer les fesses en tournant. Il me faisait mal et je me suis tortillée en poussant des petits cris exaspérés. A ce moment-là, j’ai senti que Paul C. s’excitait vraiment. La vision de mon cul ouvert devait lui plaire car il m’a enfoncé son doigt dans l’anus, cherchant à forcer pour le dilater.

Il y mettait une telle brutalité que, d’un coup, toutes mes résistances me sont revenues. Je me suis mise à crier pour de bon et à me débattre pour me libérer de l’emprise des deux hommes. Mais plus je remuais les fesses, plus Paul C. accentuait sa pression sur mon trou. Mon anus s’est ouvert et j’ai senti mes muqueuses se refermer sur son index.

— Qu’est-ce qu’elle est étroite ! a-t-il constaté en faisant tourner son doigt dans mon sphincter. Je suis sûr que personne ne l’a jamais enculée.

— Oh non ! Pas ça, ai-je protesté, horrifiée.

J’imaginais sa pine comme un gros boudin de chair sombre, et cela me faisait frissonner de peur.

Je me suis raidie et aussitôt son doigt m’a troué le cul.

— Non, arrêtez ! ai-je supplié.

J’ai remarqué que ma voix, sous l’emprise de l’excitation et du dégoût, avait pris une tonalité aiguë, presque hystérique.

— Attends, ma belle, je vais te préparer. Tu verras comme c’est bon. Tu ne voudras plus autre chose…

Son doigt a quitté mon anus et quelque chose de tiède et d’humide est venu le remplacer.

— Dommage qu’il soit éteint a-t-il déclaré. Sinon on aurait pu essayer de la faire fumer par le cul. J’ai vu ça une fois dans un cabaret à Paris.

J’ai compris qu’il était en train de m’enfoncer le gros cigare qu’il ne cessait de mâchonner depuis son arrivée au Bois-Veneur. Cette idée m’excitait et m’horrifiait à la fois. Je me suis mise à m’agiter de plus belle. J’avais l’impression que mon anus se dilatait comme un cratère pour avaler l’épais cylindre de tabac.

— Elle a un bien plus joli cul quand son trou est bien ouvert. Allez, continue à palpiter de la praline, ma pouliche. Tu sais que tu me plais de plus en plus…

Puis, s’adressant au colonel, il a ajouté d’un ton presque officiel :

— Savez-vous que lorsqu’un cheval a les reins qui se bloquent, il suffit de lui enfoncer un sucre dans le cul ? C’est radical. Je l’ai vu faire plusieurs fois et ça a marché à tous les coups. Je vous donne le tuyau, au cas où…

— Je l’ai déjà entendu dire, a commenté sobrement le colonel. Mais je n’ai jamais eu le loisir d’essayer. Nos chevaux sont rarement malades, vous savez.

J’ai profité de leur inattention momentanée pour contracter mes muscles et pousser pour tenter d’expulser le cigare, mais quelqu’un me l’a renfoncé aussitôt. Le rire de Paul C. a résonné désagréablement.

— Ah, elle s’impatiente cette petite garce ! Regardez-la rouler du cul ! Dire que tout à l’heure elle criait « non, non ! » comme une forcenée ! Vous aviez raison, c’est vraiment une belle hypocrite… Tenez Luc, j’ai une idée. Puisqu’elle ne veut pas se faire enculer, tant pis pour elle. Je suis sûre que sa copine sera moins chichiteuse.

Dorothée qui était en train de le sucer a émis un grognement approbateur. Elle a simplement remarqué d’une petite voix étranglée :

— Mais Clotilde ne verra rien, je sais qu’elle aime bien regarder ce genre de chose…

Le colonel a sauté sur l’occasion.

— C’est vrai, Clotilde, tu aimes jouer les voyeuses. Qu’à cela ne tienne, nous allons te donner satisfaction.

Il a ajouté cyniquement :

— Il ne faut jamais perdre une occasion de s’instruire, dans la vie ! Tiens, Dorothée, va chercher le grand miroir qui est dans mon bureau, et mets-le devant elle pour qu’elle ne perde rien du spectacle.

Elle est passée devant moi, seulement vêtue de ses bas noirs et de son porte-jarretelles, qui faisait ressortir la blondeur de son épaisse toison. Elle mettait tant de cœur à se déhancher que ses deux gros seins se balançaient mollement sur son torse.

Je l’ai regardée s’éloigner. Malgré mon appréhension, je n’ai pu m’empêcher d’admirer son gros cul ferme, sa taille souple et sa démarche un peu vulgaire. Elle était si sensuelle que même une fille comme moi ne pouvait résister à ses charmes.

Elle est revenue, apportant un grand miroir sur pied. Le colonel lui a demandé de le placer de façon qu’il se reflète dans la glace qui se trouvait au-dessus de la cheminée.

— Ainsi, a-t-il conclu, la petite Clotilde pourra s’adonner à son vice en toute quiétude…

Elle a obéi. Alors, le colonel a pivoté sur lui-même et, sans me lâcher, m’a placée face à mon reflet. Je ne me suis pas reconnue. Mon front et mes joues rouges luisaient de sueur. Mes yeux, avaient un éclat fiévreux que je ne leur avais encore jamais vu… Je me suis crue devant une étrangère et cette impression m’a soulagée. Je n’aurais certainement pas supporté de voir mon visage de tous les jours dans de pareilles circonstances.

Le colonel m’a soulevé la croupe et j’ai eu un haut-le-corps : au-dessus de la courbe pâle de mon gros cul, dans la glace j’ai vu le sexe trapu de Paul C. Il avait juste ouvert sa braguette pour laisser sortir sa pine violacée, qui se dressait contre l’étoffe fripée de son pantalon gris. Le gland énorme, plus sombre que le reste de la hampe ressemblait à un gros champignon vénéneux.

Mais ce qui me fascinait le plus, c’était les deux couilles piquetées de poils noirs. Elles semblaient très longues, comme distendues par leur poids. Mais peut-être était-ce à cause de la légère déformation que produisait le miroir, car jamais, par la suite, je n’ai vu de pine si difforme. Cette vision n’a duré qu’un instant, mais elle est restée gravée dans ma mémoire et je n’y repense jamais sans une espèce de jouissance malsaine.

Dorothée est apparue dans mon champ de vision. Ses gros seins, accrochés haut sur son torse, semblaient loucher l’un vers l’autre d’une façon obscène. Par le jeu des reflets je voyais son cul encadré par le porte-jarretelles noir.

— Allez, ma mignonne, penche-toi sur la table que je puisse t’enculer à mon aise.

Docilement, elle s’est accoudée au milieu des restes du repas. Elle a écarté ses fesses avec une telle complaisance que j’en ai été écœurée. Paul C. lui a passé la main entre les cuisses pour lui rehausser le cul. Puis, saisissant sa queue de sa main libre, il l’a enfoncée en plein dans la cible que Dorothée lui offrait. Elle s’est cabrée sous la poussée, mais il l’avait saisie par les fesses et la maintenait solidement.

— Alors, ça te plaît ? m’a demandé le colonel voyant que j’avais les yeux rivés sur la glace.

Cette remarque brutale m’a ramenée à la réalité me rappelant que j’étais dans la même situation que Dorothée, sauf que c’était un cigare que j’avais dans le cul.

Le colonel a semblé deviner mes pensées car il a commencé à faire jouer le gros cylindre dans mon anus. Réglant ses mouvements sur ceux de Paul C., il m’a pistonnée sur le même rythme, tout en me triturant la chatte. J’ai senti mon ventre se contracter. Les yeux, rivés sur la queue de Paul C. qui entrait et sortait d’entre les fesses de Dorothée, j’ai pensé, avec un mélange de délices et d’horreur, que le colonel avait raison : je n’étais qu’une sale petite vicieuse. A ce moment, j’ai été secouée de frissons voluptueux. Je venais d’atteindre un orgasme si violent que jamais par la suite je n’ai ressenti des sensations si aiguës.

Quand le colonel m’a lâchée, je tremblais de tous mes membres. J’avais envie de pleurer sans savoir pourquoi et j’étais glacée. Il paraît que je me suis mise à balbutier des mots sans suite. C’est Dorothée qui me l’a raconté quelques jours plus tard, en précisant qu’elle avait été obligée de m’envelopper dans une couverture et de me mettre au lit comme un bébé.

7

Le lendemain matin, je me suis réveillée avec un mal de tête épouvantable. Tous mes muscles étaient douloureux et j’avais l’impression d’être passée sous un rouleau compresseur. Voyant que je ne me levais pas, Dorothée est venue me secouer. Mais rien n’aurait pu me faire bouger.

— Je crois que je ne pourrai pas travailler aujourd’hui. J’ai une bonne gueule de bois. C’est à cause de l’alcool que j’ai bu hier soir… me suis-je justifiée.

— L’alcool ? Tu crois vraiment que c’est l’alcool ? m’a raillée Dorothée. Moi, je crois plutôt que c’est autre chose…

— Peu importe que ce soit ça ou autre chose, le fait est que je me sens trop faible pour me lever, ai-je répliqué avec humeur en me rencoignant dans mon lit.

— Dans ce cas, je vais prévenir le colonel.

Je me suis redressée d’un bond en criant presque :

— Oh non ! Ne fais pas ça !

— Mais qu’est-ce qui te prend ? Ce n’est pas le diable que je sache ! Et puis, il faut bien que je l’avertisse que tu es malade. Après tout, c’est bien lui le patron.

Elle me regardait d’un air éberlué. L’idée de me retrouver en présence du colonel après ce qui s’était passé me glaçait le sang. Non seulement il m’avait vue dans une situation humiliante, mais il avait pu constater que j’y avais pris du plaisir. Maintenant que mon excitation était retombée, cela me paraissait intolérable.

— Oh non, s’il te plaît, ne dis rien au colonel ! ai-je répété d’une voix suppliante.

Comprenant que j’étais réellement paniquée, Dorothée m’a répondu d’une voix conciliante :

— Ce n’est pas la peine de te mettre dans des états pareils pour si peu de chose. Vraiment, je ne te comprends pas, Clotilde. Le colonel n’a jamais mangé personne et si tu es vraiment malade, il faut bien qu’il le sache. Ne serait-ce que pour appeler le médecin… Enfin, puisque tu y tiens, je ne lui dirai rien. Mais je suis quand même obligée de prévenir Janice. Ça te va comme ça ?

J’ai fait une petite grimace de déception. Dans l’état où j’étais, j’aurais préféré éviter les Blancquart. Mais je n’avais pas le choix, je savais que Dorothée était tenue de les prévenir que je ne pouvais pas travailler. Après tout ils étaient mes employeurs. A moitié rassurée, je me suis rendormie.

Deux heures après, Janice m’a réveillée. Elle se tenait au pied de mon lit, une grande trousse de cuir à la main. Elle a déclaré d’une voix ironique :

— Alors, jeune fille, il paraît qu’on est malade, ce matin ?

— Je crois que j’ai un peu trop bu. Le colonel nous a invitées à fêter l’homologation du club et je ne supporte pas l’alcool.

J’évitais soigneusement son regard.

— Vraiment ? a-t-elle répliqué. Eh bien, nous allons voir cela.

Elle s’est assise sur le lit et a sorti de sa trousse un thermomètre.

— Allons, Clotilde, mettez-vous sur le côté que je vérifie si oui ou non vous avez de la fièvre.

Je l’ai regardée sans oser comprendre. Comme je n’obéissais pas assez vite à son goût, elle m’a répété d’une voix impatiente de me tourner pour qu’elle puisse prendre ma température.

— Mais je peux bien la prendre toute seule, ai-je objecté d’une voix mourante.

— Ecoutez, ma petite fille, ici, c’est moi qui décide. Mettez-vous bien ça dans la tête. Nous avons déjà eu des stagiaires qui feignaient d’être malades pour ne pas travailler. Ce n’est pas bien difficile. Un petit peu d’eau chaude sur le thermomètre et on monte facilement à trente-neuf de fièvre. Aussi je préfère le faire moi-même.

J’ai fait une dernière tentative pour échapper à l’humiliation d’être traitée comme une enfant.

— Si c’est ça, vous pouvez rester là. Vous verrez que je ne triche pas.

J’avais à peine terminé ma phrase que Janice m’a foudroyée du regard comme si je l’avais gravement offensée.

— Que redoutez-vous ? Que je voie votre gros cul ? Mais je les ai déjà vues, vos fesses, et elles ne me font aucun effet. Je ne suis pas un homme, moi, et vous aurez beau les tortiller dans tous les sens, elles me laisseront de marbre. Allez, maintenant tournez-vous, je ne vais pas passer des heures à parlementer inutilement avec vous. Ou bien vous êtes malade et je suis en droit de le vérifier, ou bien vous n’êtes pas malade et vous allez immédiatement travailler. C’est clair ?

Je savais qu’elle mentait. Cette histoire de température n’était qu’un prétexte, comme l’histoire du fer perdu de son cheval. Je commençais à comprendre qu’outre l’équitation, ce qui intéressait les Blancquart, c’était le cul. C’était leur divertissement favori et l’unique raison d’être du club. Mais je ne pouvais faire autrement que de leur obéir. Moi aussi, je subissais, comme les autres, l’étrange attirance que ce couple pervers exerçait sur leur entourage.

Tout en me faisant confusément ces remarques, je me suis tournée sur le côté. Une boule chaude me serrait la gorge. La situation présente me rappelait celle que j’avais vécue la veille.

Quand Janice a rabattu mon drap, j’ai eu un bref sursaut de pudeur et je me suis sentie devenir brûlante. Je savais que ce n’était pas seulement la fièvre qui me faisait transpirer. J’ai attendu en frissonnant qu’elle m’enfonce le mince tube de verre dans le derrière. Mais elle a pris tout son temps, roulant d’abord mon tee-shirt sur mes reins, pour bien dégager mon cul. Elle a remarqué d’une voix aigre :

— A voir votre derrière si rouge, ma petite Clotilde, on se demande bien ce que vous avez pu faire hier soir !

Je me suis recroquevillée de honte en pensant que cette garce savait sans doute pertinemment ce que son mari et Paul C. nous avaient fait subir et qu’elle se délectait sûrement à me le rappeler. Pourtant, elle n’a pas insisté. Elle a posé sa main fraîche sur ma peau bouillante et, écartant mes fesses d’un geste très doux, presque sensuel, elle a appuyé légèrement le bout du thermomètre sur ma corolle anale. Elle a fait mine de pousser, comme pour éprouver l’élasticité ou la résistance de mon sphincter, mais sans se décider à l’enfoncer.

Au bout d’un moment, lassée de ce petit jeu sadique, elle a déclaré :

— Vous avez l’anus tout rouge et tout boursouflé, Clotilde. Je ne sais pas ce que vous faites, mais méfiez-vous de ne pas trop le surmener…

Sa voix avait pris une nuance doucereuse qui ne lui ressemblait pas. J’ai compris qu’elle prenait plaisir à me laisser dans cette position humiliante et à me distiller ses sous-entendus pervers. Ravalant ma honte, je me suis défendu de répondre ou de me révolter, sachant que c’était ce qu’elle attendait. J’ai attendu sans broncher qu’elle se décide à faire ce pour quoi elle était venue.

Elle a dû deviner mes pensées. Renonçant à son ton mielleux, elle m’a ordonné d’une voix sèche d’étendre une jambe et de replier l’autre sur ma poitrine. Et, sans attendre que j’obéisse, elle m’a violemment écarté les cuisses pour leur donner la position qu’elle souhaitait. Je n’ai pu réprimer un grognement de douleur, ce qui l’a fait rire.

— Allons, ne soyez pas douillette. Vous allez me faire croire que je vous martyrise.

Tout en parlant, elle avait saisi les boucles folles de ma toison, s’amusant à les lisser entre ses doigts, comme si elle avait voulu les défriser.

« Voilà, nous y sommes… » me suis-je dit avec un mélange de satisfaction et de résignation. A l’idée qu’elle allait certainement en profiter pour m’explorer la chatte, j’ai senti ma vulve se tendre et s’alourdir. J’ai enfoui ma tête sous l’oreiller pour guetter sournoisement l’activité de son doigt. J’étais prête à me laisser faire, mais je ne voulais pas qu’elle me voie prendre du plaisir à ses attouchements.

Mais Janice, tout en enfilant son doigt dans ma fente, m’a retiré l’oreiller sans explication. J’ai senti ses yeux se fixer sur ma nuque et mes oreilles se sont mises à chauffer. Ce regard, que j’imaginais inquisiteur et froid, me donnait la chair de poule. Elle devait jouir de ma honte et de ce petit jeu du chat et de la souris.

— C’est vrai que tu as de la fièvre, tu as le cul brûlant ! a-t-elle murmuré d’une voix à peine audible en écartant les deux babines de ma vulve pour mieux y faire entrer son doigt.

Puis, continuant à se parler à elle-même, elle a ajouté rêveusement :

— Que tu as la chatte chaude… Chaude et humide…

Elle m’a remonté la cuisse encore plus haut sur la poitrine pour bien dégager mon sexe, puis elle l’a pressé entre ses doigts appuyant très fort sur les deux bourrelets velus. J’ai senti ma chatte s’écarquiller comme une figue qu’on écrase. Janice s’est penchée, son haleine m’a hérissé les poils. Aussitôt, une barre chaude m’a alourdi les reins. J’avais le vertige à me sentir ainsi ouverte, exposée sans pudeur au regard de cette femme. Cette fois, je ne pouvais accuser l’alcool. J’ai mis mon état de faiblesse sur le compte de la fièvre, refusant de m’avouer que j’étais surtout ivre de passivité.

Janice est restée un moment au-dessus de mes cuisses écartelées, comme pour se gorger de mes odeurs intimes. Puis, elle a lâché ma chatte qui s’est refermée d’elle-même. Une bizarre sensation d’abandon m’a saisie, j’ai poussé une sorte de plainte involontaire. Reprenant le vouvoiement, Janice a déclaré :

— Attendez, mademoiselle, je n’en ai pas fini avec vous. Il faut bien que je vous prenne la température puisque je suis venue pour cela.

Elle a de nouveau effleuré mon anus avec le bout du thermomètre. Au contact froid du verre, j’ai eu un long frisson. C’était si impersonnel que ça en devenait désagréable. Elle a enfoncé le bout du tube dans mon rectum, puis se ravisant, elle l’a retiré pour le planter droit dans mon vagin. J’ai poussé un cri de surprise et j’ai refermé instinctivement les cuisses. Son geste avait été si brutal que j’ai eu l’impression qu’elle m’avait déchirée. Sans tenir compte de mes réactions, elle m’a maintenu les cuisses ouvertes jusqu’à ce que je cesse de résister. Alors, elle a fait coulisser le thermomètre dans les profondeurs de ma fente. Ses ongles crissaient sur mes poils.

— Oh non, pas là… ai-je supplié.

— Pourquoi pas là ? Après tout, ce trou vaut bien l’autre. Et ton cul est déjà tellement rouge que je ne veux pas l’irriter davantage. Tu vois que je prends soin de ta santé…

Elle avait retrouvé son ton rogue et s’amusait cruellement de mon angoisse. Tenant l’extrémité du thermomètre entre deux doigts, elle le secouait doucement dans mon orifice, le faisant entrer et sortir à son gré.

— N’est-ce pas une façon agréable de prendre sa température ?

J’ai balbutié un « non » rageur. Janice me traitait comme sa chose, sa poupée personnelle, sans se soucier de mon avis. Le pire, c’est qu’elle réussissait à vaincre toutes mes résistances. J’avais beau me rebeller en paroles, je savais qu’elle finirait par avoir le dernier mot. D’ailleurs, mon corps me trahissait. Il s’abandonnait aux manipulations les plus vicieuses avec une avidité qui m’effrayait. Mais, je ne voulais pas donner à Janice la satisfaction de constater que je prenais du plaisir. Par orgueil – ou par lâcheté – je me cramponnais à mes refus verbaux.

Mais Janice n’était pas femme à se laisser impressionner par mes jérémiades. En m’entendant lâcher mon « non » rageur, elle a eu un petit rire moqueur et elle a reproché d’un ton faussement navré :

— Tu ne sais pas mentir, Clotilde. Au moins, ta chatte est plus franche que toi. Regarde comme elle réagit. Elle est deux fois plus mouillée que tout à l’heure. Tu veux que je te le prouve ?

J’ai secoué la tête, mais sans tenir compte de mon refus, elle a enfoncé toute la longueur du thermomètre dans mon vagin. Une douleur aiguë m’a transpercé le ventre, mais l’instrument est ressorti aussitôt, comme poussé par un ressort. Janice l’a cueilli au vol en riant :

— Tu vois, tu as la chatte si trempée qu’elle glisse comme une patinoire…

Puis elle a soigneusement essuyé le tube de verre avec ses doigts avant de me les mettre sous le nez. Une odeur épicée émanait de ses phalanges luisantes de sécrétions. Honteuse, j’ai détourné la tête.

— Trente-sept neuf ! a annoncé Janice d’une voix triomphante. En principe, au Bois-Veneur, on est dispensé de travail à trente-huit de fièvre, mais je vais être bonne joueuse en t’accordant le dixième qui te manque. Après tout, une chatte n’est peut-être pas un endroit très fiable pour prendre la température…

J’ai cru qu’elle en avait fini avec moi. Quand je l’ai vue nettoyer le thermomètre avec un tampon d’alcool avant de le ranger dans sa trousse, je n’ai pas su si j’étais soulagée ou déçue. Une tension inassouvie me laissait complètement désemparée.

Janice a fait mine de se lever, puis se ravisant, elle m’a regardée d’un air dubitatif, avant de se rasseoir sur le lit. J’étais toujours couchée sur le côté, une jambe tendue et l’autre repliée vers la poitrine, dans cette attitude qu’ont souvent les filles qui posent pour des magazines de nu. Le tee-shirt que Janice avait relevé au-dessus des reins avait glissé et me couvrait la moitié des fesses.

Janice est restée un moment silencieuse, comme si elle réfléchissait à quelque chose qui la préoccupait. Quant à moi, je n’osais plus bouger. Je retenais même ma respiration tant cette attente me rendait nerveuse. Je savais qu’elle n’avait pas fini de s’amuser avec moi et je me demandais avec un mélange d’anxiété et d’excitation ce qu’elle allait pouvoir inventer. La tension dans mon bas-ventre était si forte qu’elle en devenait douloureuse. Machinalement, j’ai porté la main entre mes cuisses et j’ai saisi les poils de ma chatte entre mes doigts dans l’espoir d’alléger la lourde barre qui pesait sur mes reins. Ce geste furtif, presque inconscient, n’a pas échappé à Janice. Elle a happé ma main avec la rapidité d’un oiseau de proie.

— Eh bien, jeune fille, a-t-elle raillé d’une voix grinçante. On a de bien vilains gestes… Et après on prétendra qu’on n’aime pas se faire astiquer.

Rougissant comme une gamine. J’ai essayé de dégager mon poignet, mais elle le tenait si serré qu’elle me faisait mal. Je lui ai demandé d’une voix plaintive de me lâcher, mais elle a répliqué sèchement :

— Allez, nous avons assez joué, toutes les deux, ma petite Clotilde. Et puisque tu as la chatte qui te démange au point de vouloir te soulager seule, tu mérites une petite leçon… Cesse ta comédie et mets-toi sur le dos.

Pour donner plus de poids à son ordre, elle me tordait le bras, m’obligeant ainsi à me tourner vers elle. Son changement d’attitude était si soudain que j’ai pris peur. Une boule d’angoisse m’a serré la gorge.

— Que voulez-vous me faire ?

— Tu le verras bien. Dépêche-toi. Fais ce que je te dis, je n’aime pas attendre.

Forcée d’obéir, je me suis allongée sur le dos, guettant avec appréhension l’expression de son visage pour tenter de deviner ce qu’elle avait en tête. Mais elle demeurait impénétrable. Seuls ses yeux verts avaient pris un éclat inquiétant.

Assurée de ma docilité, elle m’a lâché le poignet.

Puis, elle a passé sa main à plat sur ma touffe dans un geste apaisant.

— Voilà qui est bien, a-t-elle murmuré, j’aime te sentir soumise. Si tu es bien sage, tu auras droit à une petite gâterie…

Tout en continuant de faire crisser sa paume sur ma toison, elle a ramené mes jambes à hauteur de ma poitrine. J’ai senti mon entrecuisse s’ouvrir d’une façon obscène, tandis qu’elle me séparait les jambes.

— Reste comme ça, a-t-elle ordonné en plaçant mes mains au creux de mes genoux. Surtout, ne bouge pas que je puisse bien voir ton con.

Elle avait maintenant abandonné les prétextes inutiles pour jouer franc-jeu. Rouge de honte, je suis restée le cul en l’air, le sexe ouvert, exposée à son regard comme une bête de foire.

— Quelle belle chatte, a soupiré Janice en reculant un peu pour mieux voir ma fente écartelée. A la lumière du jour, elle est toute rose. On dirait un bonbon qui n’a jamais été sucé…

Après un court silence, elle a demandé :

— As-tu déjà été sucée, Clotilde ?

Comme je ne prenais pas la peine de répondre, elle a conclu d’un ton léger :

— Je suis sûre que ça n’a pas dû t’arriver souvent. Les filles comme toi, il faut savoir comment les prendre pour bien les déguster. Et j’ai l’impression que tes petits amis n’ont pas su bien s’y prendre. Pourtant, mon petit doigt me dit que tu adorerais qu’on te lèche un bon coup. Je me trompe ?

Tout en me tenant son discours, elle avait introduit son doigt entre les lèvres et elle me lissait les poils pour mieux dégager ma fente. Un long frisson fiévreux m’a secouée. Les mots qu’elle prononçait, les gestes qu’elle faisait, la position qu’elle m’obligeait à prendre, tout cela m’excitait tellement que j’étais tout au bord de l’orgasme. Elle le savait sans doute car elle prenait un malin plaisir à faire durer le plaisir, effleurant d’un doigt distrait les replis de ma chatte, tournant autour de mon clitoris sans jamais le toucher et commentant tout ce qu elle faisait d’une voix un peu métallique.

— Alors, tu ne m’as pas répondu… Ça te plairait que je te suce ?

Comme ma réponse ne venait toujours pas, elle m’a donné une petite claque sur les fesses en grondant gentiment.

— Allez, décide-toi à me le dire, sinon tu n’auras rien du tout. Ce serait un peu bête, non ? Je sais que tu en meurs d’envie.

J’ai compris qu’elle ne plaisantait pas et qu’elle était prête à me laisser dans cet état. Rassemblant mon courage, j’ai réussi à articuler un petit « oui » étouffé.

— « Oui », ce n’est pas une réponse. Mais enfin je m’en contenterai, on ne peut pas t’en demander trop d’un coup…

Sans plus attendre, elle a largement écarté les deux lèvres de ma vulve. Sa bouche tiède s’est collée contre ma muqueuse, l’aspirant avec de petits bruits de succion. C’était si bon que je n’ai pu m’empêcher de remuer les hanches. Janice a redoublé d’ardeur. Sa langue me fouillait comme une grosse limace, léchant mes petites lèvres, aspirant mes poils, tournant à l’entrée de mon vagin avec un mélange de précipitation et de savoir-faire qui me rendait folle. Il me semblait que mon sang charriait du feu et que mon sexe s’était démesurément agrandi.

Soudain, sa langue s’est faite très dure, elle a martelé mon bouton à coups rapides, comme pour le faire rentrer dans sa gangue de chair. J’ai poussé un grand cri. Une jouissance presque douloureuse m’a vrillé le corps et je me suis sentie libérée.

Mais Janice ne m’a pas lâchée. C’était une femme lente au plaisir qui aimait faire durer la folie du cul. Lorsque mes jambes sont retombées mollement sur le drap, elle les a maintenues écartées pour continuer à me lécher. Elle a mordillé délicatement mon clitoris, le pinçant entre ses lèvres, le pressant contre ses dents avec une volupté gourmande dont je ne l’aurais pas crue capable, faisant naître en moi des frissons ou des orgasmes lancinants.

Après avoir épuisé tout mon plaisir, elle s’est redressée et m’a observée sans mot dire. J’avais fermé les yeux, mais je l’épiais entre mes paupières. Son visage était toujours aussi indifférent et ses yeux semblaient presque éteints. Seule sa bouche, très rouge et très luisante, mettait une touche de vie dans ce masque impassible.

Nous sommes restées ainsi, toutes les deux aussi immobiles que des statues. Puis, elle s’est levée et s’est dirigée lentement vers la sortie. Arrivée sur le pas de la porte, elle s’est ravisée et se retournant, m’a rappelée.

— Clotilde, n’oubliez pas que j’ai un concours, demain. Je compte sur vous pour préparer Vulcain. Et vérifiez bien ses fers, cette fois-ci.

Je l’ai regardée sortir sans rien dire. Elle avait retrouvé son visage, son air et son ton habituels.

8

Vers midi, Dorothée est passée me voir. Elle avait l’air tout excitée. Ses grands yeux marron brillaient comme ceux d’un enfant devant un sapin de Noël. Après avoir constaté que je me portais mieux, elle m’a dit d’un ton joyeux :

— Je viens de voir Janice. Elle m’a parlé du concours de demain. C’est un des plus importants de la saison. Il y aura, paraît-il, plus de cent vingt chevaux engagés et Janice a de bonnes chances de remporter les épreuves finales… Tu te rends compte si elle gagne, on parlera du Bois-Veneur ! Ça va nous faire une publicité terrible… Surtout qu’il y aura des articles dans les journaux…

— Et c’est ça qui t’excite autant ? lui ai-je demandé d’une voix morne.

Je ne comprenais pas pourquoi la renommée du Bois-Veneur lui tenait tant à cœur.

— Mais tu ne te rends pas compte, a-t-elle insisté avec véhémence. Si Janice est classée, avec l’homologation du club par la Fédération d’Equitation, ça nous fera…

— Une belle jambe… ai-je complété en lui coupant sèchement la parole.

Elle m’a regardée sans comprendre. Ma remarque l’avait arrêtée net dans son élan. J’ai profité de son silence pour ajouter :

— Mais enfin, Dorothée, qu’est-ce que ça peut te faire que les Blancquart remportent ou non un prix ? Le club ne t’appartient pas, que je sache ! Tu es simple stagiaire ici, et même si Janice gagne, dis-toi bien que ça n’ajoutera pas un centime sur ta feuille de paye. Ça risque même de te donner du travail supplémentaire si, à la suite du concours, d’autres chevaux nous arrivent en pension.

Au fur et à mesure que je débitais mon petit laïus – dont j’étais assez fière parce qu’il me semblait une marque d’indépendance à l’égard des Blancquart – je voyais le visage de Dorothée se renfrogner.

— Qu’est-ce que tu peux être terre-à-terre, quand même ! a-t-elle fini par soupirer. Après tout, je peux bien me réjouir du succès du club, même si je n’en retire aucun bénéfice matériel. Vraiment, je ne te croyais pas si intéressée !

Elle semblait si sincèrement déçue que je ne partage pas son enthousiasme, que j’ai été prise de remords. Je me rendais compte que j’avais réagi ainsi parce que j’en voulais aux Blancquart de l’attirance qu’ils exerçaient sur moi et dont je ne savais pas me défendre. Aussi, pour atténuer ce que mes paroles avaient pu avoir d’excessif, j’ai cherché à me montrer conciliante.

— Tu sais, je ne suis pas aussi intéressée que tu as l’air de le croire. Moi aussi je serais ravie qu’un cheval du club gagne les épreuves. Mais je n’en fais pas une affaire d’Etat, voilà tout.

— Moi non plus, je n’en fais pas une affaire d’état, s’est-elle défendue, soulagée que je partage un peu son opinion. Je dis simplement que ce serait une bonne chose pour le club que Janice soit classée. Et puis, tu sais, si c’est le cas, il y aura sûrement une grande fête, au Bois-Veneur. Et ça, c’est une chose à ne manquer sous aucun prétexte…

— Si c’est une fête du style de celle que les Blancquart ont donnée pour Paul C., ça promet… En tout cas, vous ferez ça sans moi.

— Ça n’aura rien à voir, a répliqué Dorothée d’un ton léger.

Puis, comme si elle venait de réaliser ce que j’avais dit, elle a ajouté en me regardant droit dans les yeux :

— A voir la tête que tu faisais pendant cette soirée, ça n’avait pas l’air de t’être si désagréable que cela. Et puis, personne ne t’a forcée…

Je me suis mordu les lèvres et j’ai changé de conversation. Je n’aimais pas aborder ce sujet. Dorothée n’a pas insisté, elle a aussitôt enchaîné sur la fête qui ne manquerait pas de s’organiser si Vulcain arrivait vainqueur de la compétition. Après m’avoir soûlée de paroles, elle est partie déjeuner, non sans m’avoir demandé si je désirais manger quelque chose. Mais j’étais encore trop chamboulée par mon entrevue avec Janice et ma gueule de bois pour avoir envie d’avaler quoi que ce soit.

L’après-midi s’est passé de façon assez morne. J’ai préféré rester au lit, me dispensant par là de la corvée de servir le dîner. Personne n est venu me voir. Pas même Jérôme, sans doute trop occupé par le concours du lendemain. Je dois avouer que son indifférence me blessait. Quand il s’agissait de prendre son plaisir, il trouvait toujours le temps, mais pour le reste, il ne fallait pas compter sur lui…

N’ayant rien d’autre à faire, j’ai dormi une bonne partie de la journée et toute la nuit. Mon corps, épuisé par le travail et par tout ce qu’on lui avait fait subir ces derniers temps avait grand besoin de repos.

Je me suis réveillée le lendemain matin, fraîche comme une rose. Ma fièvre avait disparu et je me sentais en pleine forme. Tout excitée par le concours, Dorothée était elle aussi d’une humeur de pinson et, tout en préparant Vulcain, nous ne cessions pas de rire.

Jérôme et les Blancquart semblaient au contraire assez tendus. Ce concours représentait pour eux un enjeu important. Janice est venue plusieurs fois avec son mari voir Vulcain, lui parler, lui flatter l’encolure… Je ne l’avais jamais vue si anxieuse. Elle était beaucoup plus pâle que de coutume et son visage était dépourvu de toute expression.

Elle me faisait penser à ces statues de cire que j’avais vues chez Tussaud lors de mon premier séjour en Angleterre. Je me réjouissais, secrètement de voir que, pour une fois, elle n’était pas maîtresse de la situation.

A midi, nous avons tous quitté le Bois-Veneur pour nous rendre sur les lieux du concours. Pour l’occasion, Luc Blancquart avait décidé de fermer le club. Il tenait à ce que nous venions tous soutenir et admirer sa femme. Nous sommes donc partis, Jérôme, Dorothée et moi, dans la Range Rover ; les Blancquart dans le van, avec Vulcain. Il faisait une chaleur à mourir et le terrain du concours n’était ombragé que par quelques arbres maigrichons.

Luc Blancquart avait réussi à nous trouver des places dans la tribune officielle, juste en face de la piste d’obstacles pour que nous ne perdions rien du spectacle. Nous étions arrivés en avance pour que Janice ait le temps d’acclimater Vulcain à son nouvel environnement.

Le concours commençait officiellement à deux heures, mais dès midi et demie, sont arrivés les premiers chevaux dont certains étaient magnifiques. Jérôme n’a pas manqué de faire les commentaires d’usage, allant même jusqu’à pronostiquer les chances de chacun au classement. Au bout du compte, il a assuré que seuls une quinzaine de participants représentaient des concurrents sérieux pour Vulcain, mais que celui-ci possédait un atout supplémentaire : il aimait les terrains secs et la chaleur ne l’incommodait pas. Au fur et à mesure qu’approchait l’heure de l’ouverture, Jérôme semblait de plus en plus persuadé que Janice et Vulcain allaient remporter l’épreuve.

Luc Blancquart est venu nous rejoindre quelques minutes avant le début des épreuves. Jusque-là, il était resté en compagnie de sa femme pour lui prodiguer encouragements et conseils. Il était à peine assis que le micro s’est mis à grésiller. Un officiel a déclaré le concours ouvert et a annoncé le nom de la première participante.

Janice est passée en vingtième position. Elle a fait un parcours magnifique. Un sans faute, bien sûr. C’était la première fois que je la voyais vraiment monter sur un cheval. Elle avait une allure vraiment princière sur Vulcain. On sentait qu’elle faisait corps avec son cheval. Il y avait entre eux une telle complicité que même un amateur aurait pu remarquer qu’elle était une cavalière exceptionnelle.

Janice aurait pu faire carrière dans le concours d’obstacles et devenir une grande championne, mais elle montait uniquement pour son plaisir. Elle n’aurait sans doute pas supporté la discipline qu’exige un entraînement quotidien. Quoi qu’il en soit, dans un concours de ce niveau, elle était la meilleure. A côté d’elle, les autres concurrents faisaient figure de débutants.

Pourtant, il y a eu barrage, à l’issue de la première épreuve, plusieurs candidats ayant fait, eux aussi un parcours sans faute. Comme d’habitude, le barrage s’est joué au chrono. Janice a été la plus rapide. Vulcain semblait voler littéralement au-dessus des obstacles. Il n’a touché aucune barre et il a terminé son parcours avec une aisance et une vélocité extraordinaires.

Les deux autres épreuves se sont déroulées de la même façon. Chaque fois, Janice s’est trouvée au barrage et chaque fois elle a pris la tête. Moi qui n’ai pas de passion pour ce genre de manifestation et qui étais venue presque à contre-coeur, j’ai vite été fascinée par le spectacle. Je n’étais pas la seule. Chaque fois que Janice se présentait devant le jury pour saluer avant d’entamer son parcours, la foule se faisait silencieuse, retenant sa respiration pour mieux apprécier le style et les qualités de la cavalière.

Au fur et à mesure que le temps passait, il devenait clair qu’elle allait gagner. Luc Blancquart se détendait tandis que Jérôme jubilait, ne se privant pas de faire des commentaires enthousiastes. Il était si insupportable que le colonel lui-même lui a cloué le bec d’un ton sec :

— Attendez avant de vous réjouir, Jérôme, un concours n’est gagné qu’à la proclamation des résultats. Avant, tout peut arriver y compris une chute. Si vous continuez, vous allez porter la guigne à ma femme.

Jérôme s’est tenu coi jusqu’à la fin. Mais Luc Blancquart avait tort de se faire du souci : Janice a été déclarée vainqueur. Jérôme, Dorothée et moi avons laissé exploser notre joie.

Quant à Janice, elle est restée de marbre. On aurait dit que sa victoire ne lui faisait ni chaud ni froid. Elle a reçu sa coupe avec ce drôle de visage cireux qu’elle avait avant le début du concours. Aujourd’hui, lorsque je regarde les coupures de journaux qui ont relaté le concours, je suis encore frappée de lui voir sur les photos, cette posture figée, presque mortuaire.

Le concours s’est terminé à neuf heures du soir, mais le temps de faire monter Vulcain dans le van et de recevoir les félicitations d’usage, nous ne sommes pas rentrés au Bois-Veneur avant onze heures. Le voyage de retour a été très gai. Jérôme a pris quelques virages sur les chapeaux de roues et Dorothée s’est permis de me faire malicieusement remarquer que moi aussi, quoi que j’en dise, me semblais prendre part à la liesse générale. Et c’était vrai. L’enthousiasme général agissait sur moi, comme par contagion et, comme les autres, je ressentais la victoire de Janice comme un succès personnel.

Les Blancquart sont arrivés une demi-heure après nous. Vu l’heure tardive et les circonstances, le colonel a décrété que, pour une fois, nous mangerions tous ensemble. Dorothée et moi avons été chargées de préparer un petit buffet froid, pendant que Jérôme et Luc s’occupaient de rentrer Vulcain dans son box et de lui donner sa pitance. Quant à Janice, elle est partie se rafraîchir un peu.

Vers minuit, nous avons enfin pu manger. Les émotions nous avaient creusés et nous avions tous une faim de loup. Le colonel, pour fêter l’événement, est parti chercher un magnum de champagne et nous avons tous trinqué.

J’ai déjà dit, je crois, que je ne supporte pas l’alcool ou plutôt que l’alcool me monte vite à la tête. Le champagne me soûle encore plus vite que les autres vins. Non seulement il me soûle, mais il me rend de bonne humeur. Ce soir-là, j’étais déjà trop gaie pour refuser d’en boire et dès la première coupe, je me suis complètement sentie partir, toute ma timidité naturelle s’est envolée comme par enchantement et je me suis mise à débiter des sornettes. Je ne sais pas ce que j’ai bien pu raconter, mais je me souviens que tout le monde me regardait avec étonnement. Dorothée m’a dit, après coup, que je n’avais pas arrêté de parler de fesses.

Quoi qu’il en soit, la soirée s’est terminée en une jolie partie carrée. Je ne me souviens pas exactement comment cela a commencé. Par contre, je me souviens très bien que Jérôme, à un moment, m’a demandé si j’appréciais les méthodes éducatives du colonel. Je l’ai fixé quelques secondes sans comprendre, si bien qu’il a été obligé de préciser :

— Oui, tu sais bien, quand il t’emmène dans son bureau et qu’il te met le cul à l’air pour mieux te corriger. Tu ne diras pas que tu n’aimes pas ça ?

— C’est… humiliant, ai-je déclaré d’une voix incertaine car j’avais déjà les idées bien brouillées.

— Humiliant, tu parles ! a ricané Jérôme. Tu veux dire que tu n’attends que ça. Avoue que tu aurais été déçue si on ne t’avait pas tous tripoté consciencieusement la chatte depuis ton arrivée. Avoue que ça t’aurait manqué…

Je n’ai rien voulu avouer du tout. Pourtant, si je veux être honnête, je dois reconnaître que rien qu’en l’entendant parler ainsi, je sentais une chaleur familière me sourdre dans le ventre.

— Que tu es menteuse, Clotilde, tu crois que nous ne savons pas que tu nous as espionnés, Jérôme et moi, le soir même de ton arrivée ici ? Souviens-toi, nous étions dans un box et tu te planquais derrière la porte…

Cette fois, c’était Dorothée qui prenait le relais. Elle avait parlé d’une voix douce et moqueuse, comme si elle s’adressait à une enfant qu’elle voulait éduquer.

Je n’étais pas assez ivre pour ne pas comprendre ce que cela signifiait. Rouge de honte et de colère, j’ai lancé un coup d’œil inquiet aux Blancquart pour voir leur réaction. Mais Luc et Janice se contentaient d’écouter nos propos d’un air impassible. Nous aurions parlé de la pluie et du beau temps qu’ils n’auraient pas eu un autre visage. Seul un drôle d’éclat dans leurs yeux trahissait l’intérêt qu’ils prenaient à la conversation.

C’est alors que j’ai compris qu’ils étaient tous de mèche : les Blancquart, Jérôme et Dorothée. Tous, depuis le début de mon séjour au Bois-Veneur avaient manœuvré de concert pour que je tombe dans leurs filets. Et le pire, c’est que ça avait marché. Ils avaient profité de ma docilité pour faire de moi leur jouet sexuel. Et maintenant que je lisais clairement dans leur jeu, il était trop tard pour reculer. Je n’avais plus les moyens de lutter. La barre lourde et chaude qui tendait mon bas-ventre m’ôtait toute envie de résister.

J’ai coulé vers Dorothée un regard en coin avant de lui dire sur un ton de défi :

— Et alors, tu nous as bien regardés, Jérôme et moi, quand nous étions dans la clairière…

— Allez, les filles, vous n’allez pas gâcher cette soirée par des disputes de bonnes femmes. N’oubliez pas qu’on fête le succès de Janice, a dit Jérôme en remplissant à nouveau nos coupes.

J’étais si énervée que j’ai bu la mienne d’un trait. L’alcool m’a rendu toute ma bonne humeur. Je me sentais à la fois légère et détachée de tout. On aurait dit que je flottais dans mon corps comme dans une bulle… Et lorsque Jérôme a commencé à me peloter les fesses, je me suis laissée faire sans protester.

Pour ne pas être en reste, Dorothée est venue, elle aussi, s’installer près de moi. Elle était plus rouge que d’habitude et ses yeux, d’ordinaire si vifs, étaient comme alanguis. Elle a cherché la main de Jérôme qui fourrageait sous ma robe, puis elle l’a fait glisser entre mes cuisses en murmurant :

— Tu te souviens du massage que je t’ai fait le jour où tu es tombée de cheval ?

En l’entendant évoquer ce « massage », je me suis sentie devenir écarlate et je me suis tortillée. A l’excitation qui me gagnait, se mêlait de la gêne. Mais Dorothée a poursuivi d’une voix vicieuse tout en guidant la main de Jérôme vers ma chatte.

— Ça te plairait qu’on recommence ? Ici ? Tous les deux ?

Au moment où je m’apprêtais à répondre, j’ai senti leurs mains conjointes soulever l’empiècement de ma culotte et me lisser les poils du sexe.

— Ton slip est tout humide, s’est exclamé Jérôme d’une voix si rauque que je me suis mise à frissonner.

— Pas étonnant, elle a toujours le cul trempé, a murmuré sourdement Janice en regardant les doigts du moniteur et de la stagiaire s’enfouir dans mes poils.

J’ai remarqué que ses yeux avaient pris un éclat si fixe qu’ils en devenaient effrayants. J’ai frissonné de plus belle, tandis que les doigts qui me fouillaient la chatte pénétraient dans ma fente, cherchant à déplisser mes lèvres qui s’ouvraient mollement.

Soudain, une main a écarté l’empiècement de ma culotte pour exposer ma vulve au vu de tout le monde. Me sentir ainsi exhibée m’a fait l’effet d’un coup de fouet. Je savais qu’à cet instant, tous les regards étaient braqués sur mon sexe béant et cela me rendait brûlante de honte. J’ai fermé les yeux, attendant qu’on dispose de moi comme d’une poupée et j’ai entendu Janice dire d’une voix sifflante :

— Dorothée, sucez-la un peu, vous verrez comme elle aime ça…

Obéissant à l’injonction, Dorothée a tiré ma culotte vers le bas, découvrant mon bas-ventre. J’ai senti ses doigts écarquiller mon sexe, tandis que son souffle tiède me hérissait les poils. Bientôt, sa langue est venue buter contre ma chair intime. J’ai senti ma chatte se gonfler au fur et à mesure que la langue tiède me lapait. C’était si délicieusement insupportable que je me suis mise à danser sur le cul en poussant des petits gémissements plaintifs.

— Entendez-moi cette sainte-nitouche, s’est exclamée Janice, elle n’attendait que ça… Tenez, Jérôme, rehaussez-lui le cul, qu’elle en profite bien.

A peine avait-elle fini de parler que je me suis sentie soulevée sous les cuisses. Jérôme m’avait saisie à bras-le-corps et, passant ses bras sous mes genoux, il m’écartait les jambes pour que Dorothée puisse me lécher à son aise. Aussitôt, tout mon cul s’est mis à bâiller depuis la raie des fesses jusqu’au sommet du sexe. Tandis que Jérôme me soulevait ainsi l’arrière-train, l’exhibant sans vergogne aux yeux de tout le monde, j’ai entendu Janice pousser un petit soupir satisfait.

— A la bonne heure. Je vois que notre Clotilde devient docile. Regardez-la se déhancher…

Puis elle a ajouté d’une voix plus aiguë :

— Dès le premier jour, j’ai tout de suite vu que nous en ferions quelque chose.

Ces paroles ont sonné désagréablement à mes oreilles, mais, dans l’état où je me trouvais, je pouvais difficilement protester, car la langue de Dorothée, après m’avoir sucé les replis s’attaquait maintenant au clitoris.

Au moment même où je me sentais prise par l’orgasme, Jérôme m’a lâchée et je suis retombée mollement sur le sofa. Sur le moment, je n’ai pas compris ce qui se passait. Je n’ai ressenti que la frustration d’avoir été privée de ma jouissance. Mais je sais maintenant que cela faisait partie d’un ballet bien réglé où chacun des protagonistes – en l’occurrence Jérôme et Dorothée – connaissaient à la perfection le rôle qu’il avait à jouer.

Alors que je reprenais tant bien que mal mes esprits, j’ai entendu Jérôme s’adresser à Dorothée d’une voix exagérément plaintive :

— Et moi, alors ? Tu ne t’occupes que de Clotilde et tu me laisses tomber. Pourtant, j’aimerais bien sentir ta langue me sucer la pine…

— Demandez plutôt à Clotilde !

Une nouvelle fois, Janice intervenait pour prendre la direction des opérations. Si elle ne participait pas, elle-même, physiquement, à ce que nous vivions, il était évident qu’elle en était l’instigatrice. La preuve, c’est que Jérôme s’est tourné vers moi et m’a demandé d’une voix caressante de le sucer. Tout en parlant, il avait ouvert sa braguette pour en extirper une tige dure et trapue qui, maintenant qu’il l’avait lâchée, oscillait dans l’entrebâillement de son pantalon.

Comme la première fois, j’ai secoué la tête en signe de refus, mais je n’ai pu détacher mon regard de cette pine au museau rouge qui dodelinait sous mes yeux.

Jérôme s’est alors approché plus près en se faisant plus insistant et sa pine a effleuré ma cuisse. Ce bref contact m’a fait l’effet d’une brûlure et je me suis reculée. Mais Jérôme m’a pris la main et l’a forcée à se refermer sur l’épais tuyau de chair, amorçant avec moi un mouvement de va-et-vient. Aussitôt, j’ai senti la bite se raidir, chaude et élastique. Prise au jeu, j’ai fait coulisser ma main le long du gros bâton de chair luisante et moite, sans pouvoir détacher mon regard de son museau rouge qui débordait de la couronne de mes doigts. Une goutte de liquide clair perlait à son extrémité et, chaque fois que ma main descendait, je voyais s’ouvrir l’orifice du gland, comme un petit cratère pourpre, prêt à gicler. Il me semblait que toute la chaleur de Jérôme s’était concentrée dans ce gros bourrelet et que cette chaleur se communiquait à mon corps tout entier. Ma vulve, alourdie d’un désir insatisfait, était brûlante, si bien qu’en caressant la pine de Jérôme j’avais un peu l’impression de me soulager…

— Lèche-moi les couilles… a murmuré Jérôme en me ployant la tête vers son ventre.

Docilement, je me suis agenouillée devant lui et j’ai saisi de ma main libre les deux boules velues. Je les ai triturées un moment, faisant crisser ses poils contre ma paume.

La respiration bruyante et saccadée de Jérôme me parvenait par intermittence, étouffée par mes propres sensations.

Soudain, j’ai senti son ventre se coller à ma bouche. Le bout trapu de sa verge s’est glissé entre mes lèvres et j’ai été obligée d’engloutir sa pine tout entière. Sa saveur âcre m’a collé au palais, me faisant tressaillir.

— Fais-moi sentir ta langue… m’a ordonné Jérôme d’une voix excédée.

Sans trop savoir ce que je faisais, j’ai obéi à l’injonction et je me suis mise à lécher la masse de chair dure qui avait pris possession de ma bouche, faisant tourner ma langue autour du gland. Et plus j’entendais Jérôme haleter, plus je m’appliquais à bien le sucer. Soudain, j’ai senti sa bite sursauter, comme si un courant électrique l’avait parcourue. Des salves de sperme m’ont giclé dans la gorge tandis que Jérôme, m’immobilisait, m’obligeant à tout avaler. Enfin, il m’a lâchée, et je me suis relevée en faisant la grimace. Jérôme m’a regardée avec un air moqueur, puis il a éclaté de rire.

— Ne fais pas ta dégoûtée. Tu en suceras d’autres. Allez, bois un peu de champagne, ça te fera passer le goût…

Il a servi d’autorité une coupe de champagne à tout le monde. C’est alors que j’ai repris pied dans la réalité et que je me suis rendu compte que Dorothée et les Blancquart avaient assisté au spectacle avec une satisfaction cynique. Heureusement, l’alcool était là pour me donner une contenance et m’éviter la paralysie de la honte. Et puis, on ne m’a pas laissé le temps de souffler car, à peine avais-je vidé ma coupe, que Janice s’est adressée à Dorothée. Elle avait toujours sa drôle de voix métallique.

— Vous devriez voir si votre petite camarade est aussi experte que le prétend Jérôme…

Elle avait parlé à demi-mot mais Dorothée a tout de suite saisi l’allusion. Elle s’est approchée de moi avec un sourire bizarre. Elle était entièrement nue. Elle avait dû profiter de ce que j’étais occupée avec Jérôme pour se déshabiller sans que je le remarque. Sa grosse poitrine pâle dansait sur son thorax et elle remuait des hanches, faisant se balancer ses seins à chaque pas. Elle s’est plantée devant moi et, tout en m’enlaçant, elle a susurré :

— Allez, Clotilde, fais-moi une petite langue… Après, tu verras, moi aussi je serai gentille avec toi…

J’étais trop soûle, trop molle, pour pouvoir refuser. Et puis, il faisait tellement chaud que je n’avais qu’un seul désir : m’abandonner. Toutes ces voix qui tantôt m’ordonnaient, tantôt me cajolaient, me fouettaient les sens. Exacerbée par l’alcool, par la perversité et par l’attente, je me sentais aussi nerveuse qu’une pile électrique. Aussi, quand Dorothée a ouvert la fente de son sexe à hauteur de mon visage, j’ai approché mes lèvres jusqu’à en toucher les rebords. Sa chatte était luisante et grasse, toute gorgée de mouille. Sous la blondeur des poils, sa couleur rose vif semblait artificielle.

Lorsque Dorothée, écartant les deux lèvres de son con, l’a étalé devant mon nez, j’ai remarqué qu’il était sillonné de marbrures d’un rouge violacé et que son clitoris, plus sombre encore, pointait de ses replis comme une crête. Une odeur épicée, un peu poissonneuse se dégageait des replis de sa fente. C’était une odeur moite, un peu sale, dans laquelle on avait envie de se perdre. J’ai fermé les yeux et j’ai aussitôt senti la chair molle se frotter contre mes lèvres entrouvertes.

D’abord, il y a eu le contact rêche de ses poils contre ma bouche, puis j’ai sorti ma langue et j’ai senti la muqueuse élastique de sa chatte. Un goût pisseux m’a envahi les papilles et j’ai eu un mouvement de recul. Mais Dorothée, comme l’avait fait Jérôme avant elle, m’a plaqué le visage contre son bas-ventre et, collant étroitement sa bouche intime à ma bouche, elle s’est mise à remuer sa chatte comme une danseuse du ventre pour que je la caresse avec ma langue et avec mes lèvres.

Pour plus de commodité, elle était restée debout, une jambe tendue et l’autre repliée sur le sofa, ce qui m’obligeait à me tenir agenouillée sur le sofa. Dans cette position, je pouvais lui lécher l’intérieur du sexe de fond en comble. A un moment, prise par le vertige de ses odeurs, j’ai même dû m’agripper à ses fesses pour ne pas basculer. J’ai senti sa chair dodue et ferme céder sous ma pression et mes doigts se sont enfoncés dans son sillon fessier. Aussitôt, Dorothée s’est dandinée, rehaussant son cul pour que mes doigts touchent son anus. J’ai tâtonné un moment dans sa chair mouillée et brûlante jusqu’à ce que je trouve l’orifice. Elle a poussé une vague plainte mais j’ai senti son trou du cul se dilater et s’ouvrir comme un petit cratère et sa chair souple s’est refermée autour de mon doigt.

Dorothée, empalée, s’est mise à remuer des fesses, entamant un mouvement circulaire du bassin. Aussitôt, j’ai senti sous ma langue son clitoris durcir tandis que mon doigt peu à peu se vissait dans son anus. Et plus elle roulait des fesses, plus ma langue et mon doigt s’activaient et plus elle poussait de courtes plaintes rauques.

Soudain, j’ai senti les mains de Jérôme me soulever le cul. D’un geste brusque, il a écarté mes fesses pour mettre en évidence ma raie, ses doigts ont glissé vers l’avant pour tripoter ma chatte et s’enfoncer dans mon vagin. J’ai eu un sursaut de surprise. Mais déjà les doigts de Jérôme quittaient le fourreau de mon vagin pour revenir vers mon anus. En même temps, il me pinçait le clitoris par petites pressions rapides. Une jouissance inconnue m’a vrillé le cul, embrasant tout mon ventre. J’ai senti mon anus se dilater et s’ouvrir en corolle tandis qu’un gros museau charnu venait buter dedans. Dans un frisson où se mêlaient autant de peur que d’étonnement, je me suis dit que Jérôme était en train de m’enculer.

Mais, avant même que je me sois formulée cette remarque, c’était chose faite, et j’ai senti la pine boursouflée de Jérôme s’enfoncer dans les profondeurs de mon cul. La première douleur passée, mon anus s’est élargi et a enserré la bite tout entière. Et, lorsque Jérôme a commencé à limer, j’ai senti mon ventre se tordre d’angoisse et de délices inconnues. De longs jets de sperme m’ont brûlé les entrailles et je suis retombée sur le sofa, épuisée.

C’est Janice qui m’a tirée de la torpeur abjecte où j’étais en train de sombrer.

— Je crois qu’il est grand temps que nous allions nous reposer. Nous avons eu une journée chargée, tous autant que nous sommes et le repos nous fera du bien.

Hébétée, je l’ai regardée sans comprendre. Elle avait toujours son visage cireux, presque mort. Ses yeux étaient toujours aussi étrangement vides… Quant au colonel, il était aussi impassible qu’à son habitude. Jamais on n’aurait pu penser qu’il avait assisté à nos ébats, tant cela semblait les laisser indifférents. Incrédule, je me suis retournée vers Jérôme et Dorothée pour tenter de comprendre, mais déjà ils se rhabillaient sans mot dire.

C’est Dorothée qui m’a finalement donné l’explication du mystère. Jusqu’à présent, j’avais cru que le colonel et sa femme utilisaient leurs stagiaires pour satisfaire leur plaisir. Ce n’était pas tout à fait vrai. Ils étaient beaucoup plus pervers que cela car ils ne prenaient presque jamais part aux ébats qu’ils suscitaient. D’après Dorothée – et l’expérience que j’ai eue par la suite lui a donné raison – c’était surtout Janice qui était responsable de l’étrange ambiance qui régnait au Bois-Veneur. Du moins, c’est elle qui participait le plus volontiers à tous ces petits jeux malsains et sadiques. Le colonel restait toujours plus ou moins en retrait. En tout cas, il ne faisait jamais rien sans sa femme.

— Pourtant, ils doivent bien prendre du plaisir à nous humilier comme ils le font, sinon, ils ne le feraient pas, ai-je objecté.

— Humilier… Tu as toujours des mots excessifs. Personne ne nous a obligées, hein ? Et va-t’en savoir ce qui se passe dans leurs têtes. Après tout, c’est leur affaire. Moi, a-t-elle repris après un bref silence, je m’en fous, l’essentiel est que j’y trouve mon compte, sur le plan du fric et sur celui du cul. Le reste ne me regarde pas.

J’ai haussé les épaules. Dorothée avait parfois une cervelle d’oiseau. Jamais elle ne se posait de problèmes. Elle prenait la vie comme elle venait, sans chercher à comprendre. Alors que moi, j’avais besoin de trouver des réponses aux nombreuses questions que je me posais sur n’importe quoi.

J’ai terminé mon stage au Bois-Veneur. Il y a eu de nombreuses fêtes et de nouvelles punitions auxquelles je me suis prêtée avec la complaisance que je m’étais découverte ici. J’avais toujours un peu honte de ma passivité, mais cette honte, loin de me bloquer, agissait comme un aiguillon sur mon désir. Et puis, je savais qu’une fois mon stage terminé, je ne retrouverais jamais plus cette atmosphère particulière qui faisait de moi une sorte de poupée vicieuse prête à me plier à tous les désirs des Blancquart.

Quand est venu le moment de partir, j’ai quitté le Bois-Veneur presque sans regret. Cela peut paraître curieux – d’ailleurs cela m’a étonnée – mais je savais qu’une telle expérience ne pourrait se prolonger indéfiniment. J’ai retrouvé mes cours de biologie avec satisfaction et avant d’écrire cette confession, je n’ai jamais parlé à personne de ce que j’avais vécu cet été-là.